
 TAGEBUCH DES PROPHETEN 

DAS GROSSE GEHEIMNIS ALLER RELIGIONEN  

Dieses Buch „Tagebuch des Propheten“ gehört zur Trilogie „Das 

Fundament“, welche die Bücher „Die Bundeslade“ und „Der Berg 

Sinai“ umfasst. Die Trilogie „Das Fundament“ ist besonders gut 

geeignet für alle, die sich für alles Geheimnisvolle, Religiöse, 

Göttliche und Nicht-von-Menschenhand-Geschaffene 

interessieren und die schon lange nach den Schlüsseln zu einer 

unerschöpflichen Quelle der Kraft, Weisheit, Gesundheit, Freude 

und der Fähigkeit, Probleme zu lösen, gesucht haben.  

Dieses Buch beschreibt bisher unbekannte Kenntnisse über 

Mose, Salomo, Mohammed, Noah, Mirjam, drei Pharaonen sowie 

über wenig bekannte Persönlichkeiten wie Schu’aib, Harut, 

Ismael, Idris und über Völker wie die Mekkaner, Thamudäer, 

Aditen, Quraischiten, das Volk des Elefanten und viele andere. 

Nachfolgend werden die Charaktere und Geschichten jedes im 

Koran erwähnten Teilnehmers kurz beschrieben.    

Das große Geheimnis aller Religionen besteht darin, dass die 

Ereignisse und Verse der Tora, der Bibel und des Korans nicht von der Vergangenheit, 

sondern von der heutigen Zeit erzählen. In den religiösen Büchern ist jedes Wort eine sehr 

genaue Vorhersage von früheren Reinkarnationen des heutigen Jesus Christus über den 

heutigen AdAM und darüber hinaus. Denn Christus und Adam sind ein und derselbe Mensch. 

Die Chronik begann mit dem Aufenthalt des jetzigen Alexander Makarov in der Hölle (Ad auf 

russisch) des Gefängnisses geführt zu werden: zuerst geistig-seelisch und schließlich 

sechsundsechzig Tage der Pilgerreise durch echte Gefängnisse und deren Gebäude. Die 

Mehrheit der Personen im Koran sind Gefangene.  

Zu allen Zeiten seit Beginn der Schöpfung hatte der Allmächtige nur einen Propheten, das heißt einen 

Menschen, der das Schicksal der Völker Jahrtausende vor dem Eintreten der Ereignisse vorhersagte. 

Warum nur einen? Weil der Schöpfer bemerkte, dass einer völlig ausreicht. Schließlich ging der 

Prophet seiner Rolle verantwortungsvoll nach. 

Je bedeutender ein Ereignis ist, desto weiter ist es in der Zeit 

ausgebreitet und sowohl aus der Zukunft als auch aus der sehr 

fernen Vergangenheit gut sichtbar. Zum Beispiel denkt man 

manchmal morgens an einen längst vergessenen Menschen und 

trifft ihn abends völlig zufällig. Ich bin sicher, dass jeder eine 

ähnliche Spiegelung zukünftiger Ereignisse auf der 

Gefühlsebene erlebt hat. 

Die Schlüssel zum Verständnis, dass die religiösen Ereignisse 

des Korans hauptsächlich von den Jahren 2023-2024 und nicht 

von der fernen Vergangenheit erzählen, wurden vielfach in den 

Versen des Korans hinterlassen. Jedoch gelang es erst der 

Übersetzerin Prochorowa, all diese Schlüsselmomente 

vollständig zu verstehen und zu fühlen. Ihre Übersetzung 

befindet sich auf dem Niveau Shakespeares, wo die Texte die 

Wahrheit dessen, was geschah und noch geschieht, nicht 

verfälschen. Alle persönlichen sinngemäßen Vermutungen, die 

Prochorowa vorsichtig in Klammern setzte, musste Adam 

löschen und rot neue schreiben. Einige verschlüsselte Wörter 

aus dem Arabischen wurden von ihr weise nicht übersetzt, 

sondern durch buchstabengetreue Transkription wiedergegeben.  



So seltsam es ist, obwohl die Verse der Tora und des Korans 

auf Hebräisch und Arabisch geschrieben wurden, werden alle 

Schlüsselwörter sowie die Namen und Beinamen sehr vieler 

Teilnehmer dieser göttlichen theatralischen Darbietung mit Hilfe 

der russischen Sprache entschlüsselt, die aus den Ursprüngen 

des ältesten hervorgegangen ist. Sie spiegelt in Klang und 

Vibration die Kraft der Wortladung, die Angemessenheit des 

Gefühls und des im Wort enthaltenen Sinns immer besser wider 

als die übrigen Sprachen der Welt, wahrscheinlich fast ohne 

Sanskrit. Im Russischen gibt es einen starken siebten Vokal „Ы“ 

mehr als in anderen Sprachen der Welt. Das heißt, die Sprache 

ist in Bezug auf Kraft und Information gesättigter.  

So ist bei der Dekodierung des Wortes „Koran“ eine der 

Interpretationsmöglichkeiten „Endgültiges Archiv der 

Ordnungsarbeit“: „К“ – ist Kontakt, Ende, Kruste, Bewegung 

zum ersten Kegel; der Vokal „О“ – Archiv, Archivierung; „Р“ oder 

„РА“ – ist Freude, Arbeit, Sklaverei auch; „А“ – ist verantwortlich 

für die Erweiterung; „Н“ – stufenweise, da es einer Stufe ähnelt. 

Eine detailliertere, aber immer nur beispielhafte Betrachtung 

der Vibrationen und Bedeutungen der Buchstaben des 

russischen Alphabets findet sich im Blog EVOLUTION VON 

ORDNUNG UND CHAOS auf der Plattform Telegram (biblisch – Jordan).  

Der Koran ist das Tagebuch der in einem Punkt verdichteten, stufenweise geordneten Gedanken 

während der sechsundsechzig Tage der Prüfung Adams auf den Gefängnispilgerreisen. Die Schlacht 

von Badr und der Tag des Zweiten Kommens fanden vor dem Gefängnis statt, die Schlacht von Uhud 

fand nach dem Gefängnis statt. Die zehn Plagen Ägyptens, einschließlich der Tötung der 

Erstgeborenen des alten Weltbildes, werden nach Beginn der Verbreitung dieses Buches durch die 

Kräfte des Bruders Moses Harun (Aaron) stattfinden. 

Das im Koran bis ins kleinste Detail Dargestellte geschah in Deutschland in der Gefängnisabteilung 

Mekka und Bekka der Stadt Bayreuth Anfang 2023. Mekka wird als „Muslime bewegen sich in vielen 

Zellen“ entschlüsselt. 

Adam geriet nicht nur unschuldig ins Gefängnis, sondern auch auf Anordnung des 

Gerichtsvollziehers und des Polizisten Iblis völlig rechtswidrig. In 

allen ausnahmslos Dokumenten fehlte die Unterschrift des 

Richters. Und ohne diese ist das „Dokument“ gemäß dem 

Strafgesetzbuch nur mit einem beschmierten Zettel vergleichbar.  

Vor dem Gefängnis hatte Adam buchstäblich alles Mögliche 

unternommen, um nicht dorthin zu gelangen. Die göttliche 

Vorsehung hatte jedoch ihre eigenen Absichten diesbezüglich. 

Nun, dank der erfolgten Pilgerreise von einem Gefängnis zum 

anderen und der Umsiedlung von einem Gefängnisgebäude zum 

anderen, wurde Adam zum unfreiwilligen Hauptzeugen fast aller 

religiösen Ereignisse, die im Koran stehen. Das meiste davon 

wurde von den Überwachungskameras des Gefängnisses 

gefilmt. Und die wahren Zeugen des Geschehens wurden zu 

direkten Mitwirkenden des Vorherbestimmten. All diese Fakten, 

Zeugen und Videomaterialien sind nun ein ausgezeichneter 

Beweis für die Glaubwürdigkeit des Geschriebenen! 

Denjenigen Juden oder Christen, die den Koran noch nie gelesen 

haben, ist es höchste Zeit, ihn in guten Versen und mit 

vollständiger Entschlüsselung zu lesen. 



 ÄHNLICHKEITEN UND UNTERSCHIEDE DER 

RELIGIONEN 

Das Bild des alten Mythos über den Aufbau des Universums, 

wo die Erde auf drei Elefanten ruht, die auf einer alten 

Schildkröte stehen, welche im Weltozean der „Information“ 

schwimmt, wird wissenschaftlich sehr gut begründet und 

erklärt, wenn man anstelle der drei Elefanten die drei 

Weltreligionen versteht. 

In allen drei Religionen richtet sich der Glaube nur an einen, 

einzigen, allumfassenden, allgegenwärtigen und alles 

durchdringenden Schöpfer, einschließlich des von ihm 

geschaffenen Autonomen Programms des Seins. Deshalb 

werden Buddhismus und Hinduismus mit ihrem Polytheismus 

nicht als Religionen betrachtet, was auch immer andere dazu 

sagen mögen.  

Alle drei Hauptrichtungen der Religionen, und nicht 

Abzweigungen von ihnen, waren immer außergewöhnlich 

wichtig, notwendig und ergänzten einander. Jede Richtung 

nahm ihren Platz in der Entwicklung des menschlichen 

Weltbildes und des strategischen Überlebens des gesamten 

Planeten ein. In jeder der drei Religionen gab und gibt es etwas 

Spezifisches und sehr Wichtiges, das einen Vorteil gegenüber den beiden benachbarten bietet.   

Das Judentum ist eine starke Schule der Enthaltsamkeit plus das Erreichen höchster göttlicher 
Momente im Materiellen durch rituelle Mühe an der eigenen Seele. Es lehrt das richtige Verhalten. 
Der Mangel im Judentum zeigt sich darin, dass der ursprüngliche Schöpfer mehr außerhalb des 
Menschen ist. Die Rede davon, dass das Göttliche auch im Inneren des Menschen enthalten ist und 
wie man tiefere Gefühle und Empfindungen detaillierter entwickelt, kam erst im Christentum auf. Mit 
anderen Worten, in der heutigen Zeit, auf der Plattform Telegram. 

Im Judentum geht die Idee der Entsagung mit der Idee der gewissenhaften Einhaltung der Gebote 
und der Buße einher. Dabei betrifft die Entsagung nicht nur das Materielle, sondern gleichzeitig auch 
das Spirituelle. In der Geschichte vom armen Hiob, wo der Herr ihm alles nahm, einschließlich seiner 
Söhne, und nach bestandenen Prüfungen den Grund erklärte und die Verluste vollständig ausglich, 
– darauf wird angespielt.   

Das Judentum ist Entsagung, Verstand, Regeln, Logik und Opferbereitschaft. Im Christentum geht 
es schon weniger um Entsagung, weniger um die Einhaltung von Geboten und Buße, als vielmehr 
um die Liebe selbst und den emotionalen Aspekt. Das heißt, es geht um Empfindungen, Gefühle, 
Aufrichtigkeit und Schwäche. 

Das Christentum lehrt wehrlose Liebe. Das 
Christentum lehrt, nicht mit dem Kopf, 
sondern mit dem ganzen Körper zu denken. 
Es lehrt, wie man mit dem fühlenden Feld 
innerhalb und außerhalb des Körpers 
denkt.  

Wenn im Judentum das Äußere dominiert 
und im Christentum das Innere, so vereint 
der Islam diese beiden Welten miteinander. 
Auch ergänzt der Islam das, was in den 
ersten beiden Religionen fehlte. Er lehrt und 
gewöhnt daran, den Willen des 
Allmächtigen in allem, überall und in jedem 
ohne Ausnahme zu sehen.  



Der Islam lehrt die Beständigkeit des Fokus der 
Aufmerksamen Aufmerksamkeit auf den Zustand der Einheit-
Gleichzeitigkeit. In diesem Zustand der Gleichzeitigkeit wird 
der Körper als ganzheitlich und mit der Zeit verschmolzen 
empfunden, wo Zukunft und Vergangenheit als eine 
Gegenwart wahrgenommen werden. Dieser Zustand wird mit 
Hilfe der Vorstellungskraft erreicht, mit Hilfe des über Jahre 
erarbeiteten Bildes der All-Einheit, idealerweise durch eine 
jede Sekunde währende Meditation auf das fühlende, 
ganzheitliche Gedächtnis des Selbst und die Vision der 
Manifestation des Allmächtigen in allem.  

Im Judentum, Christentum und Islam lässt sich, wenn man es 

genau betrachtet, ein unauffälliges, aber sehr wichtiges 

Schema erkennen! Wenn du dich falsch verhalten hast, musst 

du dich ändern, dich so transformieren, dass sich das 

schlechte Verhalten nicht wiederholt. Im Christentum und 

Islam greift dieses Schema auf einer so tiefen Ebene, dass es 

eine Energie von kolossalem Ausmaß in sich trägt. Auf dieser 

Ebene wurde diese Formel ohne die Vorbereitung durch das 

Judentum für sehr viele tatsächlich unverständlich und 

schwer verdaulich. Deshalb kehrten gläubige Christen und 

Muslime zum Alten zurück. Es ergab sich, dass je moralischer 

ein Mensch ist, desto stärker sollte er sich für das, was er 

getan hat, quälen. Es fand ein Austausch statt. Viele entschieden, dass die Seele während der 

Reinigung unverändert bleibt und die Sünde abgenommen wird. Das heißt, wie der Mensch war, so 

wird er bleiben. Die Sünde wurde abgenommen (übertragen) und man wurde frei. Dass die 

Hauptsünde durch die Veränderung der eigenen Weltanschauung, durch die Umlenkung des Fokus 

der Aufmerksamen Aufmerksamkeit auf einen Seelenzustand, der der Angleichung an den 

allumfassenden Schöpfer (All-Einheit), das Höhere Selbst, gleichkommt, – darüber beschlossen 

Pastoren und Priester aus irgendeinem Grund zu schweigen. Christus sagte zwar am Ende: „Deine 

Sünden sind dir vergeben“, aber damit konstatierte er nur 

die erfolgreiche Tatsache der Veränderung des Menschen.  

Wenn das Judentum sozusagen eine Schule ist, so kann 

man das Christentum mit einem Institut und den Islam mit 

einer Universität vergleichen. Man kann jedoch nicht direkt 

von den Grundschulklassen in ein Institut oder eine 

Universität gelangen. Ein Neophyt wird dort nichts 

verstehen oder es verzerrt verstehen, was noch schlimmer 

ist, weil er sich dann zu einem seelisch-geistigen, 

egoistischen Krüppel machen wird. Aufgrund des 

Unverständnisses dieser Tatsache wurden viele zu Geiseln 

all dieser Kulturen und Religionen. Religion wurde für sie 

wie eine virale Vergiftung. Vielleicht wird nur ein kleiner 

Prozentsatz die Wahrheit der Lehre Christi verstehen und 

die wahren Schlüssel zur Entwicklung des Geistes in den 

Texten der Bibel und des Korans entdecken, wenn nicht 

zuvor durch das Judentum die Schulen der Reflexe der 

Entsagung und der Enthaltsamkeit vom Materialismus 

durchlaufen wurden. Im Judentum trainieren richtig 

durchgeführte Rituale (Gedankenspiele) und besonders 

der Schabbat (der Sabbat-Feiertag) den notwendigen, 

richtigen Reflex, den richtigen Modus.  



Alle Zeremonien, Wiederholungen und Rituale sind im 

Wesentlichen Symbole dessen, was die Menschen im 

Tempel der Seele tun sollen. Die Menschen erkennen das 

innere Leben durch das, was sie sehen und tun. Sie gelangen 

durch Rituale und Formen zur Einheit mit dem Allmächtigen.  

Rituale wurden zur Erinnerung geschaffen. Für ihre 

Bewahrung sind die Hüter des Gedächtnisses verantwortlich: 

Rabbiner, Apostel, Pastoren und ähnliche Menschen, die die 

Verantwortung für die gewissenhafte Ausführung der 

vorgeschriebenen Richtung übernommen haben. Rituale 

können jedoch, wenn man so sagen darf, irgendwann stören, 

wie „Krücken“, wenn man bereits laufen kann. Wenn der 

innere Zustand wahrer Liebe zum eigenen Höheren Selbst, 

zum Einen, zu Allah, zum Universum, zum Absoluten, kurz 

gesagt zur Einheit, erfasst und dauerhaft aufrechterhalten 

wird, dann beginnen die „Krücken“ zu stören.  

Äußere Rituale, ihr Wesen, sind eine Widerspiegelung 

innerer Rituale. Davon spricht Jesus in vielen Gleichnissen. 

Und nicht nur Jesus. Der heilige Augustinus sagte: „Liebe 

und tue, was du willst.“ Nicht jeder braucht Religion, sondern 

nur diejenigen, die ohne sie größeren Schaden anrichten 

würden. 

Der Hauptvorteil in jeder der Religionen ist, dass es in ihnen um den Monotheismus geht! Der 

Monotheismus birgt die Möglichkeit einer weitaus höheren Abstraktion von der Welt als der 

Polytheismus. Aufgrund einer solchen Askese konnte der Gläubige das Göttliche immer mit dem 

Menschlichen verbinden, ohne es zu vermischen. 

Das Judentum ist eine Anleitung zur Rückkehr zum Einen, ohne sich von der Welt zu lösen, wo die 

Lebensweise das Göttliche nicht beeinträchtigt. Man kann gleichzeitig Geschäftsmann und Heiliger 

sein. Im Judentum fehlte nur eines – die Kontinuität der Liebe. Deshalb fiel es gläubigen Juden 

irgendwie immer leichter, unabhängig vom Leben, den Wünschen und einem glücklichen Schicksal 

zu sein, aber nicht von der Zukunft. Und die Zukunft sind Pläne, Ziele, Träume. 

Denjenigen, die die Schule des Judentums nicht durchlaufen haben, fehlt oft die Gewohnheit, einmal 

pro Woche NUR über das Erhabene nachzudenken, sich dem anzugleichen und ALLE wahren 

Bücher zu lesen, in denen die „All-Einheit“ vorkommt. Dies bei richtigem Verständnis des Sinns der 

rituellen Technologien des Schabbats als Weg zum „Reich Gottes“. Wer sich jedoch in die Tora einlas 

und sich in ihr Wesen vertiefte, der verstand. Derjenige weigerte sich, so ist sehr zu hoffen, zumindest 

einmal pro Woche nicht, andere Bücher über die All-Einheit, das Ursprüngliche und alles, was mit 

diesem Thema zusammenhängt, zu lesen. 

Religion ist die höchste Psychiatrie. Religion sind Regeln der Enthaltsamkeit, einschließlich der 

Gedanken. Religion war immer verantwortlich für strategisches Denken, für das Überleben der 

Menschen im planetaren Maßstab. Gegenwärtig überwiegen die menschliche Logik und 

Wissenschaft die religiöse so sehr, dass die meisten, wenn sie die Tora, die Bibel oder den Koran 

öffnen, in diesem Jahrtausende alten Wissen den wahren tiefen Sinn der höchsten Strategie zur 

Erhaltung der Seele durch Enthaltsamkeit nicht mehr sehen. Die Menschen haben aufgehört, den 

Allmächtigen zu fürchten, haben aufgehört, Angst vor der Übertretung seiner Gebote zu haben. Damit 

stellten sie sich dem Schöpfer entgegen. Und doch hat die Religion die Zivilisation immer 

zurückgehalten und die Zügellosigkeit der Menschheit gebremst, die Ziele ihres Lebens verändert. 

Dies ermöglichte es, einen Teil der Kräfte freizusetzen und sie nach Möglichkeit auf die Schaffung 

der bestmöglichen Zukunft zu lenken.   



 VERSCHMELZUNG VON WISSENSCHAFT 
UND RELIGION 

Es ist eine Zeit, in der Religion beginnt, sich in 
Wissenschaft zu verwandeln, und Wissenschaft, 
sich in Religion zu transformieren. Ob die 
Wissenschaft will oder nicht, sie muss sich mit 
dem ursprünglichen Sinn verbinden. Andernfalls 
wird die Wissenschaft zugrunde gehen und die 
Menschen töten. Wissenschaft entsteht aus der 
Vorstellung, dass unser Bewusstsein nur ein 
Produkt eines hochentwickelten Teils des 
Körpers – des Gehirns – ist. Deshalb ist die 
Wissenschaft dazu verdammt, unsere Instinkte 
zu verehren, und deshalb ist Wissenschaft 
vorerst ein heidnisches Konzept und stammt aus 
dem Materiellen.  

Wenn die Wissenschaft die Religion besiegt, 
gleiten wir meist unmerklich vom Glauben an die 
„All-Einheit“ ins Heidentum ab. Dann gehen wir 
zur Verehrung unserer Wünsche, Instinkte, nach 
„Sodom und Gomorra“ über und gehen 
zugrunde. Deshalb ist eine Gesellschaft, in der 
die Zivilisation die Kultur tötet, wie es bisher bis 
zum amerikanischen Präsidenten Trump im 
Westen geschah, dem Untergang geweiht. Man 
kann nicht nur davon ausgehen, dass alles vom 
Materiellen bestimmt wird. Wenn sich ein Staat 
wirtschaftlich und technisch entwickelt, aber das 
Niveau der Einheit zwischen den Menschen zu 
sinken beginnt, muss eine solche Struktur 
unweigerlich zusammenbrechen. Je höher der 
technische Fortschritt, desto höher muss das Niveau der Einheit sein, das durch Kultur, Moral, 
Religion und den Glauben an den allgegenwärtigen Schöpfer und das eigene Höhere Selbst 
repräsentiert wird. 

Wir müssen anerkennen, dass die Zukunft Realität ist. Die Wissenschaft kann jedoch nicht 
anerkennen, dass es eine Umkehrung der Zeit gibt, denn sobald ein Wissenschaftler anerkennt, dass 
die Zukunft real ist und in die Gegenwart übergeht, würde dies für ihn eine Überprüfung all seiner 
früheren Konzepte bedeuten und eine Überlastung verursachen. Der Mensch kann sozusagen nur 
das aufnehmen und verarbeiten, wofür er noch Kraft hat. Wenn die Aufgabe für einen 
Wissenschaftler etwas zu groß ist, kann er bei der Formulierung der zu lösenden Aufgabe verrückt 
werden. Deshalb scheuen viele Wissenschaftler aus einem ganz natürlichen Gefühl heraus vor 
einigen Konzepten zurück. 

Wir befinden uns an einem Wendepunkt der Geschichte. Etwas muss geschehen. Wir müssen uns 
innerlich unbedingt verändern. Jetzt ist die Zeit, in der die Energie jedes Einzelnen um ein Vielfaches 
gestiegen ist und noch stärker steigen wird. Dies ist zum Überleben notwendig. Und der Mensch, der 
diese Energie nicht richtig in sich umleiten kann und es nicht versteht, wird einfach an ihrem Übermaß 
„platzen“. Deshalb sind jetzt nicht so sehr Techniken wichtig, sondern die richtige Weltanschauung. 

Eine solche Explosion des technischen Fortschritts, wie sie in den letzten siebzig Jahren 
stattgefunden hat, hat es im nahen Universum noch nie gegeben. Das heißt, wir transformieren uns 
technisch äußerlich. Wenn es aber keine innere Revolution und Transformation gibt, wird die Sache 
mit Problemen enden. Deshalb wird die Intensität zunehmen, und Menschen mit einer falschen 
Weltanschauung werden sich wohl allmählich verabschieden. Menschen mit einer richtigen 
Weltanschauung werden überleben. Je mehr sich die Menschen auf eine rosige Zukunft verlassen, 
ohne im Gegenzug etwas zu geben, desto schneller werden sie leiden.  



Ein Indikator für Energiemangel ist Homosexualität und 
Lesbentum. Sie sind bedingt durch die absolute Unfähigkeit, 
den Zusammenbruch der menschlichen Liebe, Beziehungen, 
Ideale und der Zukunft zu akzeptieren. Deshalb kommt es 
zwangsläufig zu einer inneren Loslösung vom Nachwuchs, 
man möchte die Orientierung und das Geschlecht wechseln. 
Tatsache ist, dass die höchsten spirituellen Werte, das heißt 
der Aufstieg zum Niveau der Einheit, eine enorme Menge an 
Kraft, Zeit und Aufmerksamkeit erfordern. Um 
gezwungenermaßen Kräfte zum Überleben unter 
Energieknappheit zu sparen, muss man nur für sich selbst 
arbeiten, Individualist sein und von einem großen Verbrauch 
an Kräften spirituellen Inhalts auf einen minimalen, primitiven 
übergehen: hier Geld, hier Essen, hier Sex, Computerspiele, 
Fernsehen, Krankheiten, Kriege und so weiter. Ein reiner 
Individualist neigt immer zum reinen Materialismus, das heißt, 
es findet ein klassischer Aussterbeprozess statt. Die 
Ablehnung von Nachkommen ist nur ein Teil, an dem man 
erkennen kann, dass die Erde bis heute dem Untergang 
entgegengegangen ist. Die Energie wird aufgrund der 
Verehrung des Teils und nicht des Ganzen entzogen.  

Warum kann die gesamte Menschheit zugrunde gehen? Weil 
die gesamte Menschheit schon längst nur noch für Geld 

arbeitet. Sie hat tatsächlich die Begriffe „Weltreligion“ und „Liebe zur All-Einheit“ verloren. Die 
Menschen sind heute zu Heiden geworden. Sie verehren Geld, sie verehren ihre Wünsche und Sex. 
Das ist in westlichen Filmen deutlich zu sehen. Wenn es keine Liebe gibt, wenn es nur eine 
Konzentration auf materielles Glück gibt, dann kommt es zu einer allmählichen inneren 
Verschlechterung und Austrocknung. Die Energie fließt ab. Neue kommt nicht. Deshalb kommt es 
zur Degeneration.  

Was kann man tun? Man muss einen Teil der 
Menschen herausziehen, reinigen, und dann besteht 
die Chance, dass die anderen ihrem Beispiel folgen 
werden. Welche Möglichkeiten zur Rettung der 
Zivilisation haben wir also in dieser 
Entwicklungsphase? Es ist die Priorität der Seele. Es 
ist die Rettung der Seele und die Distanzierung vom 
Körper. Das heißt, es ist die Rückkehr zur 
ursprünglichen Ursache. Deshalb muss in diesem und 
dem ursprünglichen Aspekt der Mann unbedingt wieder 
eine richtige Weltanschauung bekommen, und die Frau 
muss entsprechend die richtige Energie entwickeln. 

Man darf Sünde nicht dulden. Dafür wird man bestraft. 

Damit schlechte Taten einen nicht einsaugen, ist es 

nützlich, sich ständig mit guten Dingen zu beschäftigen. 

Es ist notwendig, eine Dynamik des Strebens zum 

Universum zu schaffen. Wir spüren die göttliche Einheit 

nur, wenn wir geben. Das Universum hat sich zu allen 

Zeiten nur durch Geben entwickelt und erweitert, nicht 

durch „Vampirismus“. Der erste Impuls ist zu geben. So 

ist es immer vorteilhafter, sich höhere altruistische Ziele 

zu setzen, die man beim ersten Mal offensichtlich nicht 

erreichen wird, weil man sich vorbereiten muss. Aber 

das ist der springende Punkt.  



Verrückt wird ein Mensch nur durch die Unfähigkeit, die 

Zeit richtig zu konstruieren, durch die Unfähigkeit, seine 

Aufmerksamkeit in die für das Universum und das Höhere 

Selbst richtige Richtung zu lenken. Wenn es ein 

mehrstufiges Ziel gibt, das „von oben“ genehmigt wurde, 

dann ist die Hauptrichtung für viele Jahre klar, und man 

muss nicht jedes Mal neu überlegen, was man heute, 

morgen oder in einem Monat tun soll. Es gibt immer 

etwas Einziges, auch wenn es in den ersten Phasen 

kaum „im Nebel“ zu sehen ist, worüber man unendlich 

lange nachdenken, analysieren und manifestieren, aus 

der gewonnenen Erfahrung das Funktionierendste 

auswählen und sich weiter zu dem noch kaum sichtbaren 

oder im Gegenteil bereits klareren Leuchtfeuer bewegen 

kann. Die Aufmerksamkeit wurde immer durch das Ziel 

und die Wahl der Richtung angezogen.  

Um das richtige Ziel zu verstehen, muss man seinem 

Streben zuhören. Das Ziel ist wie eine Batterie. Je höher 

das Ziel, desto mehr Kraft lädt es auf. Wahrer Höchster 

Altruismus, nämlich der Nutzen für die Menschheit, auch 

wenn es scheinbar zum eigenen Nachteil ist, stoppt das 

Altern. Ein individuelles Ziel ist für die Lebensfreude 

notwendig. Es ist der einzige Weg, die eigene Gesundheit 

zu verbessern, denn verschiedene moralische Qualitäten 

haben immer die Struktur und Funktion von Zellen bestimmt, ebenso wie von Tiergruppen, 

Gemeinschaften, Himmelskörpern und ihren Ansammlungen. Aufmerksame Aufmerksamkeit 

verändert den Raum des Mikrokosmos von Körper, Geist, Seele, Schicksal, der umgebenden Welt 

und jedem anderen Sein. Wünsche auf der mentalen Ebene beginnen, mit den sinnlichen 

Möglichkeiten des Organismus und damit mit der Umwelt, einem Teil des Makrokosmos, in Kontakt 

zu treten.  

Wenn wir uns selbst, unsere Weltanschauung richtig 
ordnen, machen wir weniger Fehler, ermüden weniger und 
schädigen folglich unsere Gesundheit weniger. Und 
deshalb leben wir länger. Der Mensch provoziert mit 
seinem Höchsten Altruismus die Höheren Mächte, ihn 
auch im langen Leben zu unterstützen.  

Ein richtig durchlebter Konflikt im Zustand der Ganzheit 
und Einheit ohne Groll und sonstigen Hass führt zur 
Entwicklung der Seele. Beim Verfolgen erhabener Ziele 
wird nicht empfohlen, vor Konflikten zu fliehen. Die 
Höheren Mächte senden uns unter anderem durch 
„Schurken“ Worte, Prüfungen und Erfahrungen. Aber viele 
haben Angst, Risiken einzugehen, aufgrund ihrer eigenen 
Unvollkommenheit und vermeiden solche Kontakte. Sie 
beten sogar darum, dass der liebe Gott den Unreinen von 
ihnen fernhält. Sie verstehen nicht, dass, wenn die 
Höheren Mächte einem Menschen ein besonderes 
Geschenk machen wollen, sie es in einen Konflikt 
einhüllen. Die Höheren Mächte werden den „Unreinen“ auf 
Ihre Bitte für eine Weile entfernen, aber auch die für die 
Entwicklung nützlichen Situationen, Gespräche und 
Erkenntnisse. Dabei muss man verstehen, dass Ängste 
auch Wünsche sind. Auch sie werden von oben erfüllt.  



Wovor denn Angst?  

Ein Mensch, der seinen Körper ständig als ganz und 

vollständig empfindet, passt sich den alltäglichen, 

spontanen Angelegenheiten recht gut an und erholt 

sich gut von ungeschickten Situationen. Aber selbst 

das ist nur die geringste Energie von allen möglichen, 

um zu überleben. Viel größer ist die Energie des 

Schicksals. Das ist die Fähigkeit, das Gebiet um sich 

herum viele Jahre im Voraus und auch zurück zu 

kontrollieren. Das ist die Fähigkeit, dieses Feld im 

Gedächtnis zu behalten, die Einheit zu fühlen, die es 

steuert. Dieses Feld ähnelt einem Kokon des 

menschlichen Schicksals. Aber es gibt noch feinere 

Ebenen, die wir erfolgreich erreichen können, um uns 

noch vollständiger anzupassen, größere Macht und 

Stärke zu erlangen. Sie betreffen die Präsenz nicht nur 

in dieser, sondern auch in anderen Welten. Das ist die 

Einheit mit dem gesamten Universum. Das ist das 

sogenannte Weltbild. Unser Körper ist das heutige 

Weltbild. Unser Schicksal ist das Weltbild während 

unseres Lebens und einiger Leben danach. Das 

wichtigste Weltbild jedoch sind die höchsten Momente 

der Spiritualität und der Zukunft im mehrdimensionalen 

Aspekt. Das ist es, was uns mit dem gesamten 

Universum verbindet. Je harmonischer wir sind, desto 

normaler funktionieren alle drei Ebenen unserer Kräfte.  

Wenn wir irgendwelche physiologischen Probleme mit dem Organismus haben, reichen uns fünf bis 

sieben Prozent der Intensität der Liebe zur All-Einheit, das heißt zum ursprünglichen Schöpfer, 

einschließlich des Autonomen Programms des Seins, zur 

Wiederherstellung. Wenn unser Schicksal zu zerfallen 

beginnt, muss die Intensität der Liebe zum Schöpfer 

mindestens fünfzig Prozent betragen. Und wenn unser 

Weltbild in Form von Verrat, Ungerechtigkeit und 

anderem zusammenbricht, dann muss die Intensität 

hundert Prozent betragen. Das bedeutet, dass es in 

einem solchen Fall nicht ausreicht, einfach zu beten und 

zum Beispiel zu sagen: „Herr, vergib mir, dass ich 

jemanden für etwas verurteilt oder beleidigt habe.“ Das 

Gebet wird beim tausendsten, zehntausendsten Mal 

wirken, aber es wird keine vollständige Wirkung der 

Regeneration und Anpassung an Lebenskonflikte geben. 

Macht euch keine Hoffnungen.  

Man muss viele Schicksalsvarianten in Betracht ziehen. 

Die einzige Manier, das einzige Verhaltensmuster, das 

einzige Weltbild und die gleichen Reaktionen auf die 

Außenwelt – das ist schlecht, das ist heidnisches 

Denken, das ist die Verehrung von Wünschen, der 

Zukunft. Wenn mehr als eine Schicksalsvariante sichtbar 

ist, ist das ein gutes Zeichen. Das bedeutet, dass wir die 

Losgelöstheit von Zielen und Wünschen erkannt haben. 

So können wir unsere „Ganzheit“ in der Zukunft besser 

steuern.  



 Dem Weltbild wird besonders viel Aufmerksamkeit und 

Zeit geopfert. Oft wird es mühsam, Stück für Stück, über 

Jahre hinweg aufgebaut. Deshalb ist sein 

Zusammenbruch sehr schmerzhaft. Und einen solchen 

Zusammenbruch für einen Menschen zu akzeptieren ist 

praktisch unmöglich. Hier ein Rat: Selbst wenn alle 

unsere Vorstellungen zusammenbrechen, sollte 

trotzdem keine Aggression in der Seele sein. In jedem 

Moment, selbst wenn nicht nur die Werte des 

Bewusstseins, sondern auch die Werte des 

Unterbewusstseins zerfallen, sollte die Liebe zum Einen, 

zur All-Einheit und zum individuellen Höheren Selbst, das 

heißt zum Spieler, bewahrt bleiben. 

Unter dem Spieler versteht man die Reinkarnation des 

Selbst aus einer sehr entwickelten Zukunft, die alles kann 

und weiß und den Zustand der Zeitlosigkeit erreicht hat. 

Genau deshalb kann das Höhere Selbst durch die Zeit in 

unsere Gegenwart reisen, um dem Kleineren Selbst mit 

Kraft und Information zu helfen, im Gegenzug für eine 

deutlichere Erinnerung an vergangene Zeiten. 

Und die Liebe zum Einen Schöpfer und zum Höheren 

Selbst ist ein physiologischer Prozess. Die Bereitschaft 

zur Veränderung und die Veränderungen selbst sind 

immer schmerzhaft. Das ist die Zerstörung des 

Bewusstseins, wo der Schmerz ohne Konzentration auf das Gefühl der All-Einheit oder des Spielers 

nicht ertragen werden kann.  

Wir alle tun das, was uns am besten gefällt. Aber wenn 

ein Individuum als Mann oder Frau, in der einen oder 

anderen Familie, Gesellschaft, Religion, Dynastie und 

so weiter geboren wurde, dann ist das möglicherweise 

nicht nur auf seine persönliche Wahl und das 

angesammelte Karma in Form einer Art Sühne für 

Fehler zurückzuführen, sondern gleichzeitig auf das 

Dharma, das heißt die Aufgabe, Mission und das 

Schicksal für diese Inkarnation.  

Wenn du als Jude, Christ oder Muslim geboren 

wurdest, dann ist das dein Karma und dein Dharma. 

Deshalb ist es besser, nicht davon abzuweichen (aber 

es gibt viele Ausnahmen). Was dem einen erlaubt ist, 

ist dem anderen nicht erlaubt und umgekehrt. Die 

Regeln anderer Spiele, Spieler oder Religionen zu 

kennen ist nützlich. Nach fremden Regeln zu spielen 

ist dabei nicht notwendig. Das Lesen anderer Literatur 

war in keiner der Religionen verboten. Und dass es zu 

einer Trennung zwischen Judentum, Christentum und 

Islam kam, sollte wohl so sein. 

In bestimmten Arten von Bildern, zum Beispiel wenn 

ein Künstler einen Fehler macht und ihn dann 

korrigiert, entsteht aus dieser Synthese oft ein 

Meisterwerk. 



 DER PROZESS DER BUSSE 

Das System des Judentums hilft dem Menschen, durch 

schrittweise Enthaltsamkeit, eins nach dem anderen, seine 

schlechten Gewohnheiten und Laster aufzugeben und die 

Abhängigkeit von dieser Welt zu überwinden. Und das ist eine 

anfängliche und sehr wichtige Stufe.  

Wenn gesagt wird, dass Sünden von jemand anderem als dem 

Allmächtigen vergeben werden können, ist das eine äußerliche 

Nachahmung dessen, was in der Bibel beschrieben steht, aber im 

Wesentlichen falsch. Die Hauptsünde ist die Abkehr vom 

Allmächtigen und vom Spieler. Es ist die Abkehr von der Liebe zur 

Einheit und die Beendigung der Versuche, zu ihr zurückzukehren. 

Damit mir alle Sünden vergeben werden, darf ich die Liebe nicht 

verleugnen, sondern muss mich ändern. Wenn ich meine 

Weltanschauung nicht ändere, können mir die Sünden nicht 

genommen werden, da ich mich entsprechend den alten Mustern 

wiederholen werde. Wann werden die Sünde und ihre Krankheit 

genommen? Wenn ich sie nicht mehr begehe. Die Höheren 

Mächte zu täuschen, indem man ihnen verspricht, es nicht mehr 

zu tun, während man insgeheim das Gegenteil beabsichtigt, wird nicht funktionieren.   

Befinden wir uns im Zustand der „Veränderbarkeit“? Genau das wird von den Höheren Mächten an 

uns besonders geschätzt. Es ist eine Art Selbstaufopferung. Veränderbarkeit ist Erlösung. Erlösung 

und Einsicht gibt es nicht ohne innere Veränderung. Warum wurde Jesus Christus nach dem Tag 

des Zweiten Kommens in seiner heimatlichen Synagoge nicht anerkannt? Warum konnte Jesus in 

seiner Stadt niemanden heilen und von überflüssigen Dämonen befreien? Für die Seinen war er nur 

ein eitler Kleiner, Automechaniker, Künstler, Sportler, Tänzer, Angeber, ein schlechter Initiator, aber 

nicht mehr. Stolze werden aufgrund ihrer Gegenmeinung nicht geheilt.  

 Alle Gebote des Judentums sind großartig, präzise, klar, werden aber vorerst durch das Bewusstsein 

wahrgenommen. Wenn ein Mensch an den Allmächtigen denkt und sich daran erinnert, wie er sich 

verhalten soll, schaltet er automatisch sein Bewusstsein ein. Wenn das Bewusstsein eingeschaltet 

wird, entstehen Modelle, Einstellungen, Rituale, die mit der Zeit unweigerlich veralten und sich 

periodisch in Dogmen verwandeln werden. Das heißt, egal welche Gebote es gibt, früher oder später 

muss das Bewusstsein ausgeschaltet werden. Wir müssen das 

Ursprüngliche fühlen, und dabei muss der Kopf absichtlich 

ausgeschaltet werden. Alle wertvollsten Gebote und andere 

individuelle Errungenschaften hohen Wissens müssen sich 

verdichten und, in Gedanken (inneren Worten) verdampft, zuerst 

in Gefühle und dann in einen Bestandteil des Bildes der All-Einheit 

verwandeln. Gedankenloses, trockenes, rein automatisch 

ablaufendes Durchgehen von Ritualen ist Fanatismus. Ein Ritual 

ist die Zyklizität von Worten, Gedanken, Bewegungen. Rituale 

müssen immer mit der richtigen inneren Einstellung, dem 

Verständnis ihres tiefen Sinns und mit etwas Magie durchgeführt 

werden.  

Im Hinblick auf Rituale für diejenigen, die aus der Hölle aufsteigen, 

und auch für alle anderen, die darin eine Unvermeidlichkeit sehen, 

ist es sehr ratsam, zuerst mit Hilfe des Judentums laufen zu 

lernen, sich dann dem Christentum anzuschließen und dann den 

Islam auszuprobieren. Das würde vielen helfen, endlich eine 

Verbindung zu ihrem Spieler herzustellen und zu den Geretteten 

zu gehören.  



Von diesem Moment an werden wir geführt. Dabei beginnen die Andeutungen des Höheren Selbst 

(Spielers), seine Ratschläge, Anweisungen und Empfehlungen oft von der Genauigkeit religiöser 

Rituale und Traditionen abzuweichen. Man kann jedoch sicher sein, dass trotzdem ein beträchtlicher 

Teil der religiösen Regeln und Traditionen vom Spieler unbedingt in Umlauf gebracht wird. Nur der 

innere Zustand des Seins und das äußere Verhalten 

werden weitgehend unvorhersehbar spontan sein. Es wird 

nicht nur von persönlichen Kräften abhängen, sondern 

auch von den Kräften anderer Teilnehmer des Spiels. Auf 

der Ebene der Einheit gibt es eigene Regeln, die effektiver 

und mobiler sind. Genau davon sprach Christus immer. 

Was Jesus Christus sagte, war notwendig für die Rettung 

sowohl der Juden als auch der gesamten Zivilisation im 

Allgemeinen. Und zwar sagte er, dass Dämonen (Stolz, 

Geschwätzigkeit) an den Kopf klopfen, und Gott ans Herz 

(Bereitschaft zu geben, Aufmerksamkeit). Christus sprach 

immer ohne Ausnahme nicht vom Materiellen, sondern nur 

vom Seelischen und Geistigen. Seine Worte mussten 

immer nur indirekt und nicht wörtlich verstanden werden. 

Christus sagte: „Wenn dich jemand um etwas bittet, so gib 

ihm auch dein letztes Hemd.“ Ausschließlich so zu handeln 

hatte wohl kaum jemals Sinn. Seine Worte bedeuteten: 

Höre nicht auf, den Menschen zu lieben, der dich um 

etwas gebeten hat; höre nicht auf, den zu lieben, der dir 

etwas Schlechtes angetan hat; liebe deine Feinde. Der 

Kern der Gebote Christi liegt in der Schaffung der richtigen 

emotionalen Beziehung zur Welt, zu Kindern und so 

weiter.  

Für Christen zum Beispiel ist es nicht unbedingt 

notwendig, alle sechshundertdreizehn Gebote des Judentums zu befolgen, um zum himmlischen 

Vater zu gelangen. Wenn ein Christ die Lehre Christi mehr oder weniger richtig verstanden hat, dann 

würden ihm die Kenntnisse der ersten zehn Gebote völlig 

ausreichen.  

Nach jüdischer Tradition hängen an beiden Enden des 

Gebetsschals Tallit Knoten zur Erinnerung an die 

sechshundertdreizehn Gebote. Die genaue Auflistung war 

selbst für viele Rabbiner bis heute ein Rätsel. Einige 

glaubten, dass es sich um aus der Tora entnommene 

imperativische Sätze handelt, die sich dabei auffällig 

wiederholen.  

Tatsache ist, dass diese sechshundertdreizehn Gebote 

schon dreihundert oder zweihundert Jahre vor unserer 

Zeitrechnung nicht auf Hebräisch, sondern auf Griechisch 

verfasst wurden. Später, so vermute ich, um das Jahr 360 

unserer Zeitrechnung, platzierte ihre textliche Übersetzung 

der Erzengel Metatron (Hirte zur Zeit Kaiser Konstantins, der 

auf dessen Befehl die Bibel kanonisierte) in das Zentrum der 

Bibel, innerhalb des Alten Testaments, in das „Buch der 

Weisheit des Jesus Sirach“. Wenn das Niveau der „Weisheit 

Salomos“ schulisch ist, so beurteilen Sie die äußerst 

knappen, weisen Aussagen des Jesus Sirach an einem 

kleinen Beispiel selbst:   



„Bevor du forschst, tadle nicht; erkenne zuerst, und 

dann schelte. Bevor du zuhörst, antworte nicht, und 

unterbreche nicht mitten in der Rede. Zanke nicht über 

eine Sache, die dich nichts angeht, und sitze nicht im 

Gericht der Sünder. Nimm nicht viele Geschäfte auf 

dich: bei vielen Geschäften bleibst du nicht ohne 

Schuld. Und wenn du ihnen nachjagst, wirst du sie nicht 

erreichen, und wenn du fliehst, wirst du nicht 

entkommen.“  

Und all diese gebieterischen Anweisungen und 

Weisheiten liefen trotzdem immer auf die wichtigsten 

ursprünglichen zehn Gebote hinaus, genauer gesagt 

auf die ersten beiden: liebe den Allmächtigen über alles, 

das heißt, befolge seine Regeln und Vorschriften; und 

das zweite ist: liebe deinen Nächsten wie dich selbst, 

das heißt gleich. Sich selbst darf man auch nicht 

vergessen. Die zehn Gebote sind in Wirklichkeit ein 

Auszug aus vierundzwanzig (sechs Konen und 

achtzehn Fehler-Sünden), die Adam Pharao auf zwei 

Tafeln im Gefängnis während der Prüfungen in Mekka 

nicht vollständig überliefert hat. Die vollständige Liste 

der Gebote befindet sich jetzt auf den ersten Seiten des 

Buches „Die Bundeslade“. 

 Die Regeln und Rituale des Judentums sind eine ideale 

anfängliche Hilfe, um allen „gefallenen, seelisch-geistig 

lichtbringenden Engeln“, die schon lange davon träumten, aus der Hölle der Niedergeschlagenheit 

und Wertlosigkeit herauszukommen, wieder auf die Beine zu helfen. Das betrifft nicht nur Juden, 

sondern auch Christen, Muslime, Materialisten und andere Agnostiker, die sich entschieden haben, 

ihre Weltanschauung und ihre Beziehung zur Welt radikal 

zu ändern.  

Das Judentum liegt bekanntlich der gesamten modernen 

Zivilisation zugrunde. Wenn das Judentum die moderne 

Zivilisation schafft, muss es rein sein. Es muss ein 

maximales Streben nach Liebe haben. Dann wird die 

moderne Zivilisation in Ordnung sein. Deshalb ist es sehr 

wahrscheinlich, dass sie auch aufgrund ihres hohen 

Patriotismus, ihrer Motivation und ihrer Liebe zum Wissen 

dazu bestimmt sind, an die Spitze dieser seelisch-

geistigen „Mutation“ zu gelangen. Sozusagen ein Vorbild 

zu werden.   

Religion ist ein über Jahrhunderte von den Kennern der 

Grundlagen und anderen Hütern erarbeitetes System 

präziser Rituale zur Schaffung des notwendigen Bildes 

der Einheit. Religion ist nicht nur Enthaltsamkeit und 

Rituale, sondern auch eine Reihe von Situationen für 

mögliche Treffen mit Gleichgesinnten an Feiertagen. 

Denn zur Stärkung der Seele sollte die rechtzeitige 

Kommunikation nicht unterschätzt werden. Wenn die 

Kommunikation einen Sinn für die Entwicklung hat, dann 

dringt solche Nahrung in besonders wichtige Schichten 

der inneren Welt des Menschen ein.   



 SICHERHEITSTECHNIKEN FÜR DEN ÜBERGANG IN 

EINE NEUE ÄRA 

Es ist eine Zeit, in der alles für die Seele vorhanden ist, 

in der es ein riesiges Spektrum an Spielen zur Auswahl 

gibt. Die heutige Zeit ist die, in der Religionen, das heißt 

das Strategische und Unterbewusste, Kultur in der 

Wissenschaft schaffen, das heißt im Taktischen und 

Bewussten. Die Wissenschaft verwandelt sich in 

Religion. Das Paradies vermischt sich noch mehr mit der 

Hölle. Die Religionen selbst vereinen sich: Feste, Rituale 

und die Beständigkeit des Gefühls der Einheit. Die Erde 

verwandelt sich in einen Tempel, in dem alle erwachen. 

Die Azy stehen in solchen Perioden normalerweise in der 

ersten Reihe, um die anderen aufzuwecken. Das 

geschieht nicht immer. Bei der Geburt können die Azy 

nicht erwachen, sich nicht erinnern, wer sie sind. Sie 

erwachen und aktivieren sich immer dann, wenn die Welt 

ins Ungleichgewicht gerät. Zum Beispiel, wenn die 

Sünden an Fahrt aufgenommen haben, wie auch in 

unserem Fall. Oder umgekehrt – für einen vollständigen 

Wechsel zu perfekt ausgearbeiteten und wirklich leidigen 

Spielen. Beispiele für solche ausgearbeiteten Spiele sind 

die Zeiten von Lemurien, die Zeiten von Atlantis, Oriana. 

Damals gab es Millionen von Jahren der Ähnlichkeit, in 

denen jeder alle möglichen Rollen viele, viele Male gespielt hat.  

Jetzt befinden wir uns genau am Übergangspunkt 

von der universellen Einatmung zur Ausatmung. Die 

im „heutigen“ Zeitalter Geborenen (und es dauert 

nur noch 350 Jahre statt 2000, 6000 und mehr) sind 

Glückliche. Jeder der Geborenen kann unter 

günstigen Umständen in nur einem Leben die 

maximale Entwicklung der Möglichkeiten seiner 

Seele erreichen. Wir können kollektiv für das 

Universum etwas völlig Neues schaffen, das es 

noch nie zuvor gegeben hat. Zum Beispiel könnten 

wir uns kollektiv das Ziel setzen, das fünfte Element 

zu schaffen, das heißt einen neuen 

Aggregatzustand der Materie.  

Wissen ist die Entfaltung unserer Möglichkeiten 

nicht nur der äußeren, sondern auch der 

feinstofflichen Ebene. Wissen ist, als würde man 

vom Fahrrad auf ein Auto umsteigen. Autofahren 

erfordert Kenntnisse der Verkehrsregeln und der 

Bedienung. Andernfalls führen unsere Fähigkeiten 

ohne die notwendigen Kenntnisse und ohne 

entwickelte Moral zum Zerfall des Bewusstseins. 

Denn von den feinsten, tiefsten Gefühlsebenen, 

Fähigkeiten und Kenntnissen loszulassen ist immer 

viel schwieriger als von materiellen Dingen. Auf 

diesen spirituelleren und seelischeren Ebenen kann 

man leicht „abrutschen“ und nicht einmal bemerken, 

„wie?“ und „wann?“ es passiert ist. 



 Es gibt einen ursprünglichen Fehler, der 

zur Sünde wird. Es ist die Beendigung der 

Versuche, zum Allmächtigen 

zurückzukehren, die Beendigung der 

Versuche, das Gefühl des Höheren Selbst, 

des Universums, des Weltalls, der Einheit, 

der Gleichzeitigkeit, der Veränderbarkeit 

wiederzuerlangen und sie dauerhaft zu 

integrieren. Ein solcher ursprünglicher 

Fehler erzeugt auf den ursprünglichen, 

tiefen Gefühlsebenen zwei andere. Es 

entsteht der Fehler Adams: die Anbetung 

der Zukunft, das heißt der Spiritualität, der 

Fähigkeiten, des Bewusstseins, des 

Schicksals und des Stolzes. Es entsteht 

der Fehler Evas: die Anbetung der 

Vergangenheit, das heißt der Sexualität, 

der Schönheit, des Materiellen, des 

Sinnlichen, der Eifersucht. All diese 

ursprünglichen Fehler sind im Grunde die 

Anbetung von Wünschen. 

Für die Höheren Mächte ist es sehr wichtig, ob Sie Ihre Wünsche kontrollieren können. Das ist eine 

Art Opfer. Eine Religion ohne den Begriff „Opfer“ existiert nicht. Zuhören zu können ist auch ein 

Opfer. Wissen zu erwerben ist ein Opfer. Geben, ein Geschenk, Hilfe, ein Kompliment an andere und 

Ähnliches ist ein Opfer. Für den Einen, für die Höheren Mächte ist die Sanftmut des Menschen 

wichtig, die innere Wehrlosigkeit, wo es diese 

übermäßige Rechthaberei und das Gefühl der 

Sicherheit nicht gibt. Solche Emotionen sind sehr 

gefährlich. Nicht umsonst sagte Jesus, dass die 

Weinenden selig sind. In ihnen gibt es null Prozent 

innere Aggression. Sie werden sicherlich nicht 

Rache nehmen. Äußerlich das Territorium zu 

verteidigen ist richtig – das ist erlaubt.  

Wenn jeder von uns die innere Aggression 

überwinden kann, die sich gegen unmoralische 

Menschen, seelenbehinderte Menschen, 

körperbehinderte Menschen richtet, wird dies einer 

der ersten Schritte zu unserer Genesung und 

Erlösung sein. Verbrecher dürfen bestraft, aber nicht 

verurteilt und auf keinen Fall gehasst werden. Aber 

leider sind wir so eingerichtet: wir wählen entweder 

so oder so. Das liegt daran, dass es oft sehr 

schwierig ist, Gegensätze zu verbinden. Meistens 

wählen wir, um einen Menschen zu bestrafen, den 

Hass auf ihn. Nun, und wenn wir uns entscheiden, 

einen Menschen zu lieben, tun wir das irgendwie 

blind, ohne uns in den Sinn zu vertiefen, ohne zu 

versuchen, die „Unvollkommenheit“ zu ändern. Die 

Verbindung der Gegensätze besteht aber darin, alle 

unaufhörlich zu lieben und dies einfach tun zu 

müssen, während man gleichzeitig sich selbst und 

andere umerzieht.   



Was ist eine gute Tat? Es ist ein Opfer. Es ist Geben. Jedes 

Mal, wenn wir geben, sind wir Geber, denn zusammen mit 

dem materiellen Gegenstand geben wir auch 

Aufmerksamkeit, Liebe, Energie und Kraft.  

Im Tandem Vampir-Opfer siegt immer das Opfer. Denn wenn 

der Geber Liebe und Kraft gibt, entsteht irgendwann ein 

Mangel daran. Wenn ein Mangel spürbar wird, kommt früher 

oder etwas später durch die Liebe von den göttlichen Ebenen 

unbedingt eine neue Portion Energien und Wissen. Am Ende 

wird der Geber stärker. Wenn der Vampir seine Habgier 

befriedigt, erhält er kein Wissen und keine Erfahrung, wie er 

sich mit dem Göttlichen verbinden und sich aus dieser 

unerschöpflichen Quelle wiederherstellen kann. Stattdessen 

verschlimmert sich seine Tendenz zum „Vampirismus“. 

Deshalb entwickelt sich sein Denken und seine 

Weltanschauung nicht über die oberflächliche materielle 

Ebene hinaus. 

Oft ist es vorteilhaft, einem Würdigen und Fähigen 

Informationen bis zum letzten Tropfen zu geben, damit er den 

Mangel in sich spürt und die unvermeidliche Anpassung an 

das Neue erfährt. Denn etwas später wird die Befreiung vom 

Informationshunger unbedingt eintreten. Wenn wir aber nicht gelernt haben, selbstlos zu geben, 

wenn ein solcher Mechanismus auf der Gefühlsebene nicht entwickelt ist, dann empfinden wir 

Unbehagen beim Geben. Ein solches Unbehagen wird besonders stark bei Energiemangel 

empfunden, wenn wir nicht rechtzeitig Wertvolles angesammelt haben, aber trotzdem versuchen zu 

geben. Mit anderen Worten, wenn innerlich ein Element der Habgier vorhanden ist, dann hat das 

Geben bis zum letzten Tropfen im Zustand des Energiemangels seine Grenzen. Wenn man aber 

diese Habgier nicht bekämpft, werden der Fluss des Gebens und die Möglichkeit, Liebe zu 

empfangen, nur abnehmen und sich verlangsamen. Das wird eine Degeneration hervorrufen, die zu 

Krankheiten, Deformation der Seele und schicksalhaften Prüfungen führt.  

Dem Autor dieses Buches persönlich hat es immer geholfen, Wissen bis zum letzten Absatz 

weiterzugeben, wenn dies selbstlos geschah, ohne eine 

Rückkehr des Investierten zu erwarten, eher um das während 

der Weitergabe Begonnene besser zu verstehen. Wenn man 

sich auf diese Weise nicht von altem Wissen befreit hat, wenn 

das zuvor Angesammelte dem Wissbegierigen nicht vollständig 

gewidmet wurde, dann wird das nachfolgende neue Wissen mit 

erheblichem Widerstand aufgenommen und gespeichert.  

Dort, auf den tiefen Gefühlsebenen, ist ein hohes Maß an 

Selbstlosigkeit lebensnotwendig. Die Vergebung aller und sich 

selbst, die Abwesenheit von Angst vor dem Zusammenbruch 

des Schicksals, der Ideale, der Pläne ist unbedingt notwendig. 

Wenn wir uns auch nur über einen Menschen stellen oder auch 

nur auf einen beleidigt sind, dann ist ALLES vorbei. Innere 

Veränderungen werden nicht stattfinden. Mit dem 

Ursprünglichen werden wir uns nicht mehr tief verbinden. Es 

wird nicht funktionieren. Obwohl oberflächlich möglich, ja. 

Tatsache ist, dass es dort, auf den feinstofflichen Ebenen, einen 

Schutz vor Narren gibt. Dort, auf den feinstofflichen Ebenen, 

muss man sich ständig, jede Sekunde, im Wettbewerb 

behaupten.   



Sogar ein Prozent innere Aggression kann zum Tod des Menschen, seiner Familie oder sogar der 

Menschheit führen, wenn man auf die tiefen Gefühlsebenen gelangt, wo man den Raum beherrschen 

kann. Deshalb wird ohne die notwendige Moral niemand dorthin gelassen. Wenn die Prüfungen nicht 

bestanden wurden, erhält man Fähigkeiten und Fertigkeiten und damit verbundene Güter und 

Verantwortung nicht schneller. 

Und man kann sofort sicher sagen, dass die Erschütterung der feinstofflichen Ebenen für jeden, der 

auf der Erde lebt, zur Wahrnehmung der göttlichen Logik unvermeidlich ist. Es besteht ein großes 

Risiko, dass diese Erschütterung bei Unvorbereiteten zu Beginn Aggression als Schutzmechanismus 

des Menschlichen auslösen wird. Am Anfang beginnen sehr viele aus irgendeinem Grund sofort, die 

„neue“ Kraft auf ihre Festigkeit zu prüfen, ohne ganz zu verstehen, dass ihre unüberlegten 

Experimente zu einem Selbstzerstörungsprogramm werden können, das nicht nur sie und nicht 

einmal ein Volk, sondern noch mehr Gruppen von Menschen betreffen kann. Dies kann sogar zu 

weiteren verworrenen militärischen Konflikten, Epidemien und Naturkatastrophen führen.  

Früher oder später ist der Zugang zu den feinstofflich-gefühlvollen 

Ebenen für alle Lesenden unvermeidlich. Das wird geschehen, 

nachdem noch mehr göttliche Information und damit innere Kraft auf 

sie herabgekommen ist. Und sie existiert bereits in schriftlicher Form. 

Die eigennützigen Gewohnheiten vieler werden sie im Stich lassen, 

und es wird ihnen nicht gelingen, die Information und Kraft in sich 

richtig umzuleiten. Die Kraft wird kommen. Aber wohin wird der 

Mensch sie lenken? Vielleicht wird er sofort materielle Güter anlocken 

wollen, anstatt seine Aufmerksamkeit wieder auf den Einen, auf den 

Spieler oder auf alles, was mit ihnen verbunden ist, zu richten. Er wird 

mehr Geld, seelisch-geistige oder familiäre Güter wollen. Hurra! Das 

Geschäft läuft! So nach dem Motto, der Schlüssel ist gefunden! Alles 

Materielle, Verbale und so weiter gelingt…! Mit solchen Gedanken 

und Zielen wird man lange nicht auf Probleme warten müssen. Wenn 

man den wahren Weg eingeschlagen und dadurch als Zeichen 

außergewöhnliche Fähigkeiten erworben hat, ist es gefährlich, 

abzuweichen. Deshalb ist unsere Information nicht für jeden, und 

man muss ihr aufmerksamer begegnen.  

Tatsache ist, dass Information Macht ist. Durch den Glauben an den Allmächtigen gelangt der 
Mensch in alle Schichten des Unterbewusstseins und kann enorme Kraft, Fähigkeiten und anderes 
erhalten. Wenn der Mensch nicht lernt, diese innere Kraft in sich, über sich hinaus, in Kreativität und 
so weiter umzuverteilen, wird er entweder verrückt werden, krank werden oder so aggressiv werden, 
dass er seiner Umgebung Schaden zufügt. Kraft wird nicht umsonst gegeben. Je schneller der 
Mensch versteht, wofür genau sie gegeben wurde, wie er sie verteilen soll, ohne sie anzuhalten, 
sondern sie rechtzeitig im Leben, im Tempel der Seele, durch sich nach außen oder nach innen zu 
verwirklichen, desto besser werden die Ergebnisse sein, desto mehr wird sich der Mensch als 
Zeichen selbst gefallen.  

Wenn sich ein Mensch an den Allmächtigen wendet, werden seine Wünsche schneller erfüllt. Und 

das bedeutet, dass wir auch einen Mechanismus zur Schließung des Kontakts mit dem Göttlichen 

haben müssen, weil wir oft nicht wissen, was wir wollen. Missbrauche den Namen des Schöpfers 

nicht (in Eile). Es ist besser, nicht über die Einheit zu meditieren, wenn zu viele Störungen vorhanden 

sind. Vielleicht ist das so richtig? Es ist besser und notwendig, sich innerlich zu erlauben, zufällige 

Fehler aufgrund der unvermeidlichen Folgen des unausweichlichen disharmonischen Zustands 

zuzulassen. Das heißt, man sollte sich nicht bei jeder Gelegenheit für gemachte Fehler beschimpfen. 

Es gibt verschiedene Fälle. Denn gerade im Kampf bei der Verbindung von Kollektiv und Individuum 

findet Entwicklung statt. Jedes Problem und jede Beziehung ist eine Möglichkeit, sich zu verändern, 

sich selbst oder andere zu erziehen. Jeder Schmerz oder zufällige Fehler ist ein Impuls und Anlass 

zur Selbstverbesserung.  



Wozu lesen Sie religiöse und ähnliche Bücher? Um etwas zu erhalten oder um sich zu verändern 

und in sich und um sich herum Harmonie, Einheit zu spüren? Religiöse Literatur richtig zu lesen 

bedeutet, mit der Bereitschaft zu lesen, den Schmerz des Verlusts menschlicher (vor allem 

eigennützig ausgerichteter) Wünsche zu akzeptieren und gleichzeitig danach zu streben, die Liebe 

zum Zustand der Einheit, Ganzheit und Gleichzeitigkeit zu bewahren. Dann wird nach dem Lesen in 

Ihnen ein Ausbruch von Liebe und Freude sein. Und im Zustand der Freude und Aufrichtigkeit gibt 

es weniger Gedanken. Deshalb wird die sinnliche Wahrnehmung und das Gedächtnis deutlich 

besser. Wenn Sie unsere Literatur jedoch im Gehen lesen, in menschlichen Sorgen und Problemen, 

badend in der menschlichen Logik des umgebenden Raums, dann können Sie in den folgenden 

Abschnitten nur Tod, Zerreißung und Ungerechtigkeit sehen. Das wird zu Mutlosigkeit führen, zum 

Wunsch, diese Welt anzuhalten. Also stimmen Sie sich vor dem Lesen auf das Göttliche ein. 

Distanzieren Sie sich vom Menschlichen. Sie können sogar nicht essen, wenn Sie wollen. Vergeben 

Sie allen, ziehen Sie sich zurück, und dann wird die Information aus unseren Büchern Ihnen Freude, 

Liebe und Kraft zur Veränderung geben. Opfern Sie 

Aufmerksamkeit der Quelle, von der Sie nehmen.   

Die Krankheit unserer Gesellschaft ist пока die Krankheit 

des Konsumenten – es ist das unstillbare Verlangen nach 

Gratisleistungen. Je weniger Liebe in der Seele eines 

Menschen ist, desto mehr Ideen des Konsums und der 

Bereicherung hat er. 

Eigennutz ist das Tier in uns. Auf niedrigen, schwachen 

Energieebenen und auf oberflächlichen materiellen 

Ebenen ist er durchaus natürlich und zulässig. Jeder 

Mensch ist eigennützig. Es ist die Sorge um sich selbst, 

um seinen Körper, um seinen Vorteil. Man kann nur das 

geben, was man zuerst selbst hat. Das ist normal. Alles 

hängt vom Verhältnis ab. Denn auch Nehmen muss man 

können.  

In uns allen gibt es das Tierische, das Menschliche und 

das Göttliche. Das Tierische muss vollständig gestoppt 

werden. Das ist die Bereitschaft, mehr zu nehmen als zu 

geben. Das Menschliche muss verlangsamt und 

gebremst werden. Das sind alle Wünsche. Das sind 

Schuldgefühle, Selbstsicherheit und Rechthaberei. Das 

Göttliche muss beschleunigt werden. Das ist die Vision 

der Manifestation des Willens des Einen in allem. Das ist 

der Zustand der Einheit-Gleichzeitigkeit, und nicht 

unbedingt zwischen Menschen oder Gegenständen, sondern eher zwischen dem unteren und dann 

dem oberen Teil des eigenen Körpers, plus Zeit (etwas aus der Zukunft und gleichzeitig aus der 

Vergangenheit – verleiht einen 4D-Effekt), wenn man die Kraft hat, sich die Zeit vorzustellen. Denn 

es wird durch lange Arbeit und angesammelte Hingabe auf verschiedenen Ebenen erreicht. 

Man muss immer egoistisch sein, aber nur im Wunsch, die Empfehlungen des eigenen Spielers zu 

befolgen und nicht die anderer. Aber auch beim Kontakt mit seinem Höheren Selbst muss man 

verstehen und sich daran erinnern, dass die gefühlvolle Hinwendung, die Angleichung an den Spieler 

immer selbstlos sein muss, das heißt losgelöst von materiellen Gütern. Genau deshalb sollte das 

Gebet zum Schöpfer und zum Spieler keinen Eigennutz enthalten, das heißt nicht auf weltliche Güter 

ausgerichtet sein. Die Wünsche werden zwar alle erfüllt, aber die Bezahlung dafür muss trotzdem 

geleistet werden. Denn das Gesetz des Karmas, das heißt die Folgen der Störung des 

Gleichgewichts, gilt für alle. Das Gebet ist nicht kostenlos. Kurz nach dem „Erbetteln“ (wenn es denn 

so ist) materieller Güter und der Verwirklichung des Gewünschten durch die Höheren Mächte kann 

alles zuerst so und dann genau umgekehrt enden. 



ETHIK DER VERBREITUNG VON WEISHEITEN 

Jedes Buch der Trilogie „Fundament“ verstärkt, beschleunigt 

und vervielfacht jegliche automatischen Programme im 

Menschen um ein Vielfaches, sowohl gute als auch weniger 

gute. Der Leser steigt sozusagen vom Fahrrad auf ein Auto um, 

wo Fehler teurer zu stehen kommen. Wenn Sie daher aus 

Trägheit den Fokus Ihrer aufmerksamen Aufmerksamkeit und 

Ihrer Opfer für unsere Informationen sparen, wird die Habgier 

des Lesers verstärkt. Da unsere Informationen im Inneren die 

Initiation in Kraft, Macht, Herrschaft und außergewöhnliche 

Fähigkeiten beinhalten, erfolgen Belohnung oder Bestrafung 

danach normalerweise schneller. 

Wenn der Wunsch entwickelt wurde, mehr Informationen von 

der Quelle zu nehmen als ihr zu geben, kann anstelle von 

Reinigung und Erleuchtung durch das Lesen ein 

disharmonischer Zustand entstehen, der sich nachteilig auf das 

Gedächtnis, die Anpassung und die Aktivierung neuer 

Kenntnisse und richtiger Reflexe auswirkt.  

Deshalb wurde ein Spiel mit einer Prüfung zur Abgabe 

verschiedener Arten geschaffen, bei dem jeder auf dem 

Planeten nun vor die Wahl gestellt wird, einen Geldverlust zu erleiden und nach der siebten Lektüre 

die Möglichkeit zu erhalten, Kurator eines anderen zu werden. Ohne Kurator (Schnitter) kann das 

Buch nicht gekauft werden. Die Bücher der Trilogie dürfen nicht einmal an Verwandte weitergegeben 

werden, aber Gespräche darüber sind erlaubt und werden empfohlen. Der Mensch muss das Buch 

selbst von der Website www.ayfaar-buchverlag.de kaufen und dies mit der richtigen inneren 

Einstellung tun, ohne zu geizen. Die Angst, dass das von Oben Gegebene nicht zurückkehren und 

man verarmen wird, ist ebenfalls ein Wunsch, der sich erfüllen kann.  

Für jeden gefundenen „Gleichgesinnten“, der das Buch über einen Kurator-Sämann-Trompeter-

Schnitter-Leierkastenmann-... kauft, erhält Letzterer die Hälfte des Kaufpreises auf das Konto 

zurückerstattet, das er bei seinem eigenen Kauf verwendet 

hat. Die zehnte Belohnung des Untergeordneten, beginnend 

mit dem fünften, erhält wieder der Kurator. Letzterer gibt 

dementsprechend sein Zehntel an den noch höher stehenden 

Kurator weiter. 

Geld ist das billigste (wenn auch bequeme) Tauschmittel. Das 

Teuerste sind Gesundheit und Weisheit. Wenn man diese in 

das Seelisch-Geistige investiert, kehrt es fast doppelt zurück, 

selbst wenn von einer anderen Person. Für das Spirituelle ist 

es manchmal besser, sogar mehr zu geben, als verlangt wird. 

Bisher hat nur ein kleiner Prozentsatz die feine Linie zwischen 

Verschwendung und der Effektivität selbstlosen Gebens in 

Bezug auf alles Seelisch-Geistige ertastet.  

Ich wiederhole. Im Preis aller Bücher verbirgt sich nicht nur 

die Bezahlung der Information, sondern auch die Bezahlung 

des Zugangs zum richtigen Verständnis des darin 

enthaltenen Wissens, einer guten Merkfähigkeit und des 

Erfolgs bei ihrer praktischen Umsetzung. Von Oben erfolgt 

eine sofortige Umverteilung von Ungerechtigkeit in 

Gerechtigkeit, allerdings geschieht dies eher außerhalb der 

Zeit.  



Der Kurator-Schnitter sollte den „zukünftigen Geretteten“ mit 

einer bestimmten Sicherheitstechnik finden. Denn wenn die 

Seele des Menschen nicht entschieden hat, was für sie 

wichtiger ist – das Menschliche (die umgebende Welt) oder 

das Allgegenwärtige (die Einheit-Harmonie der 

Multidimensionalität) –, dann ist es sehr gefährlich, ihm Güter 

in Form einer neuen Portion Information und damit Energie, 

Kraft und einer neuen Zukunft zu geben. Der Kontakt mit 

diesen Informationen kann für besonders Unvorbereitete zu 

einem zufälligen Tod oder schweren Krankheiten führen. Das 

wird die Reinigung ihrer Seele sein. Besonders schwierig wird 

es für diejenigen sein, die nicht gewohnt sind zu lesen und 

Angst vor Wissen haben.  

Wenn ein Mensch nicht den materiellen Besitz für den Kauf 
des Buches ansammeln konnte, kann dies ebenfalls ein 
Zeichen dafür sein, dass die Information aus dem Buch ihn 
zerstören wird. Geld sollte zwar kein Selbstzweck sein, aber 
es ist oft ein Zeichen von Kraft und der Fähigkeit, den Raum 
um sich herum zu kontrollieren und somit zu lieben, zu geben.  

Der Hauptgrund für den Zerfall ist die Unfähigkeit, den 
Ausbruch der erhaltenen psychischen Kraft richtig zu 
verteilen, die Unfähigkeit, den Drang zu zügeln, sich in die 

Welt zu stürzen, die eigene Überlegenheit, den Verstand, das Talent, die Beherrschung der Welt, die 
eigene Sexualität zu zügeln…, zu zügeln und zum Universum zurückzukehren, im Wissen, dass dies 
das Wichtigste ist.  

Zuerst sollte man diese spezifische Literatur zu Ende lesen. Möglicherweise sollte man sie nicht 

jedem weitergeben, oder vielleicht einfach nicht sofort. Es gibt die Gesetzmäßigkeit, dass Information 

nur dann von einem Objekt zum anderen fließt, wenn die Objekte die gleiche Schwingungsfrequenz 

haben. Wenn die Schwingungsfrequenzen der Objekte unterschiedlich sind, fließt keine Information. 

Mit der Sprache kann man für menschliche Ohren sprechen, aber die Seele hört nur die Seele und 

nur die, die sich an die Seele wendet. In einem solchen Fall ist es besser, wenn derjenige, der 

weitergibt, vorübergehend vorsichtig beginnt, sich dank Empathie und Sympathie in den 

Gesprächspartner zu verwandeln (sanft innerlich zu spiegeln), wodurch die Verbreitung von 

Informationen zu einem kreativen Spiel wird. Der Mensch ist stark, 

dessen Seele weit ist und der in andere Seelen eintreten, 

Hoffnung in diejenigen einhauchen kann, die keine Hoffnung 

haben, und Glauben in diejenigen, die weder an den Allmächtigen 

noch an die Natur noch an den Menschen glauben. 

Fehlt die Einstimmung auf den Rhythmus des Gesprächspartners, 

ist auch die Fähigkeit zu schweigen nützlich. Umso mehr sollte 

man bedenken, dass Kommunikation die Seele eines Menschen 

an alles binden kann, womit er kommuniziert. Wenn ein Mensch 

spricht, ist das die Verwirklichung von Wünschen. Wer schweigt, 

sammelt Kraft. Man sollte rechtzeitig, sinnvoll sprechen und den 

Moment abwarten, in dem es leicht fällt zu sprechen. 

Dabei ist es nicht notwendig, gut zu sein, sondern ausreichend, 

ehrlich und aufmerksam zu sein. Man kann einem anderen helfen, 

wenn es ihm nützt. Prüfen Sie Menschen auf den Reflex des 

Gebens und die oben genannten Tendenzen, bevor Sie ihnen 

wichtigere Informationen geben. Menschen schätzen und 

unterschätzen das nicht, was sie umsonst erhalten.  



Erzählen Sie zuerst! Indem wir mündliche Informationen 

weitergeben, „schleifen“ wir sie in uns und verstehen sie tiefer. 

Die schriftliche Weitergabe, mit Angabe, wo man sie kaufen 

kann, wird erst dann empfohlen, wenn die Information beim 

Neuling mündlich leicht integriert wird. Jeder Mensch ist 

Veränderungen gegenüber aufgeschlossen. Schlagen Sie den 

Testpersonen zunächst vor zu verstehen, wohin sie gehen 

sollen, und warten Sie dann geduldig, bis sie den ersten Schritt 

selbst tun, wenn sie es verstanden haben.  

Innere und äußere Hinweise, Zeichen erhalten wir immer, und 

es gibt viele davon. Wir wissen, wie wir gehen sollen, aber wir 

halten uns nicht daran, weil wir die Freiheit haben wollen, in 

Sünde zu leben. Und wenn wir die Stimme des persönlichen 

Spielers nicht hören wollen, dann sind das unsere Probleme. 

So sehr sich ein Mensch durch die Befriedigung seiner 

Leidenschaften und Wünsche belastet hat, so sehr muss er 

auch an sich arbeiten.  

Jeder hat Probleme, und man muss einfach so damit umgehen, wie jeder andere Mensch. Niemand 

fragt: „Warum hat mir Gott eine Wohnung, ein Leben gegeben? Womit verdiene ich Geld?“, sondern 

wir erhalten es einfach. Aber wenn wir verlieren, fragen wir: „Warum hat Gott es weggenommen?“ 

Stellen Sie die Frage von der anderen Seite. Warum wurde Ihnen von Oben das Leben und die 

Möglichkeit gegeben, auf diesem Planeten zu existieren? Nicht den anderen Millionen, sondern 

gerade Ihnen? Und erst recht in unserer Zeit? 

Der wahre Zugang von Oben ist dort, wo es wenig Widerstand gibt. Um die Willensfreiheit nicht zu 

verletzen und einigen das Leben zu retten, warum sollte man jemanden mehr als drei Versuche, 

Prüfungen, Tests lang überzeugen? Offenbar ist ihre 

Begeisterung für das eigennützige Spiel ihnen noch 

nicht leid geworden, hat sie nicht enttäuscht. Oder 

vielleicht ist einfach ein völlig anderer Ansatz 

erforderlich. Wissen ohne dessen gefühlsmäßige 

Erkenntnis bringt wenig. Einen Lehrer wird ein fauler 

Mensch nicht sehen, aber einen „Räuber“ wird er 

sehen und fühlen…  

Und nach diesem Schema entwickelt sich die Natur. 

Der Beweis durch das Gegenteil. Solange ein Mensch 

nicht bis zum tiefsten Punkt gefallen ist und nicht 

selbst anfängt, sich aufzurichten und sich an das 

Höhere zu wenden, ist es praktisch nutzlos, ihm zu 

helfen. Manchmal muss man einen Menschen nicht 

daran hindern, sich die Hörner abzustoßen. Und wenn 

man ihn etwas früher aufhält, wird er es nie verstehen. 

Wenn Sie einem Menschen mehr helfen, als er sich 

selbst kümmert, wird er sich nie um sich selbst 

kümmern. Sie werden seine Seele töten, er wird Sie 

für diese Hilfe hassen. Lassen Sie ihn. Er wird sich 

selbst bestrafen. Er wird auf etwas stoßen, wenn er 

dorthin gegangen ist, wo er nicht hingehen sollte, oder 

er wird krank und so weiter. Jeder Mensch erhält vom 

Ursprünglichen alles entsprechend seiner 

„Verdorbenheit“. Die Höheren Mächte sind hier wie 

ein Spiegelbild: wie du bist, so sind sie auch. 



Ein Mensch, der von Liebe erfüllt ist, verwandelt sich 

gegenüber dem, den er liebt, in einen Schöpfer. Denn in 

ihm wirken dieselben Kräfte wie im Ursprünglichen. 

Frequenzmäßig werden Mensch und Ursprüngliches zu 

einer Einheit. In diesem Moment erhält der Mensch 

höchste Macht, ahnt dies aber nicht, weil er nicht danach 

strebt. Sie ist nicht sein Hauptziel, sondern eher ein 

Zeichen des richtigen Weges. Er lebt im Dienst dessen, 

den er liebt. Das ist für ihn die größte Freude im Leben. In 

dieser Zeit genügt es, den Allmächtigen zu bitten, uns an 

dem teilhaben zu lassen, was er selbst ist. In solchen 

Fällen lehnt er niemals ab. Aber es gibt ein „Aber“. Wenn 

ein Mensch die Vibration des Allmächtigen in seinem 

Herzen spürt, muss er versuchen, sie sein ganzes Leben 

lang zu bewahren und sich nie wieder von ihr zu trennen, 

egal wie die Umstände ihn zwingen, versuchen oder 

provozieren, anders zu handeln. Die Gnade des 

Allgegenwärtigen abzulehnen bedeutet, ihn zu verraten. 

Wahrscheinlich ist eine solche Prüfung die schwierigste. 

Mit diesem Text erhalten Sie zukünftige Fähigkeiten und 
Fertigkeiten und somit „Tickets“ für die kreativste, 
lebendigste und wichtigste Vorstellung im Universum. All 
dies erfordert teilweise erhöhte Konzentration, Vernunft 
und Verantwortung, das heißt Fleiß, von uns.  

Die Entscheidung, den karmischen Knoten zu lösen, plus die Fähigkeit, den eigenen Organismus 

richtig zu organisieren, ist der Weg zur individuellen Erlösung und Gesundheit. Erlösung ist eine 

Leiter, die vom Herzen des Menschen zum Herzen des All-Einen führt. Der Mensch wird erlöst, wenn 

er das göttliche Leben erreicht, wenn er eins wird mit 

dem Höheren Selbst, das in seinem höchsten Aspekt 

mit dem Absoluten vergleichbar ist.  

Glaube ist die Erkenntnis der Allmacht des Schöpfers 

und des Menschen, die Überzeugung, dass der Mensch 

das göttliche Leben erreichen wird. Wenn ein Mensch 

den Glauben an den Allmächtigen, an die Natur und an 

sich selbst gefunden hat, dann kennt er das Wort der 

Kraft, und sein Wort ist Balsam für jede Wunde, Medizin 

für alle Leiden im Leben.  

Der Heiler ist derjenige, der den Glauben an das 

bessere Selbst einflößen kann. Unsere Bestimmung ist 

es, unsere Individualität zu entfalten und diese 

Individualität der Welt zu schenken, lange in solchen 

Zuständen zu verweilen. Zustände vermehren sich, 

wenn man sich an sie erinnert, über sie nachdenkt, sie 

in Worten und Taten ausdrückt. Indem wir unsere 

Gefühle erkennen und entwickeln, erkennen und 

schmücken wir uns selbst und den gesamten Raum um 

uns herum. Die Hauptaufgabe ist es, eine gute 

Stimmung unabhängig von den Handlungen anderer 

Menschen zu bewahren. Dies wird durch eine möglichst 

aktive Lebensweise, das Eintauchen in neue Praktiken, 

Lebensformen und Bücher der Wahrheit erreicht.  



Damit wir das göttliche Leben erreichen und uns 

entwickeln können, müssen wir auf eine andere 

Ebene gelangen – die Ebene des Monotheismus, 

der Verschmelzung mit ihm. Und dann auf die 

Ebene, auf der wir in diesem Monotheismus 

verstehen, was wir aus dem Heidentum mitgebracht 

haben, und dies allmählich überwinden. Wenn wir 

dies nicht überwinden, können wir keine neuen 

Informationen, keine neue Situation, kein neues 

Schicksal annehmen. Und wenn wir kein neues 

Schicksal annehmen, nicht die zweite Stufe betreten 

wollen, bleiben wir auf der ersten oder sterben.  

Vergegenwärtigen Sie sich einen wichtigen Punkt in 
Bezug auf die Angst vor der Zukunft. Wenn wir den 
göttlichen Willen sehen, dann verstehen wir, dass 
Angst nutzlos ist, dass jede Situation nur die Liebe 
und die Einheit mit dem Ursprünglichen, mit dem 
Spieler, verstärkt. Es gibt nichts mehr, worum man 
sich sorgen müsste! Das heißt, wenn wir einfach nur 
herumsitzen und nichts tun, dann macht Angst Sinn. 
Aber wenn wir uns dem Höheren und der All-Einheit 
zugewandt haben, dann braucht man sich nicht mehr 
zu fürchten. Auf niedrigen Energieebenen ist Angst 
notwendig! Auf hohen Ebenen stört sie! 

 Wenn ein Mensch Auto fährt und Angst hat, wird ihm 
diese Angst das Leben retten. Aber wenn er ein 
Flugzeug steuert, ist Angst nicht nötig, sondern die 
Kunst des Steuerns. Die Wahl der Angst wird für den 

Piloten nutzlos. Ein Radfahrer braucht sehr viel Angst, und ein Autofahrer braucht sie ausreichend. 
Die Geschwindigkeit eines Flugzeugs zu verlangsamen 
wird gefährlich.  

Angst kann für einen Unwissenden der beste Lehrer sein. 
Feigheit ist dabei die ehrliche Einschätzung der eigenen 
Möglichkeiten. An Feigheit ist nichts Edles, aber auch 
nichts Schändliches. 

In diesem wie im vorherigen Buch werden viele 

Techniken der Selbstarbeit beschrieben, einschließlich 

der Entdeckung außergewöhnlicher Fähigkeiten. Daher 

Achtung! Man sollte nach dem Lesen nicht sofort mit dem 

Experimentieren an der eigenen Veränderung beginnen. 

Leben Sie Ihr bisheriges Leben, Ihre Gewohnheiten und 

Regeln weiter. Integrieren und setzen Sie aus dem neuen 

Wissen verstärkt nur das fort, woran Sie sich erinnern und 

was von selbst beginnt, was „wie geschmiert“ in Ihr Leben 

tritt. Beginnen Sie damit, Gedanken zu Ende zu denken. 

Wenn während der Arbeit an Ihrem Charakter Freude 

aufkommt, bedeutet das, dass Überwindung 

stattgefunden hat, Reinigung stattgefunden hat. Wir alle 

sollten anfangen, uns zu verändern, und wir sollten dies 

schrittweise bis zu einem Zustand tun, in dem dieser 

Prozess für uns definitiv zu einer gewohnten Erscheinung 

wird. 



DIE ERZÄHLUNG VON ADAM-MOSES-JESUS 

Dies ist keine erfundene Geschichte, sondern eine 

komprimierte Beschreibung und Erklärung der nachfolgenden 

Verse des Korans. Anstelle der wahren Namen werden 

allgemein bekannte Beinamen verwendet. Jede Situation hat 

sich tatsächlich ereignet.  

Die Verse nach dem Kapitel „Die Erzählung von Adam“ 

stammen unverändert in ihrer Reihenfolge und Wiederholung 

aus dem Koran. Dank der teilweisen Wiederholung einiger 

Absätze war es möglich, mehrere zeitlich 

auseinanderliegende, aber inhaltlich exakt passende ähnliche 

Situationen in die Erzählung einzufügen. 

Die Erzählung ist in der dritten Person verfasst. Adam 

verwendet als Autor mehrere seiner Namen, wobei jeder Name 

nicht nur die äußere Situation, sondern auch die Hauptabsicht 

oder den inneren Seelenzustand, die Rolle im kreativen 

Prozess widerspiegelt.  

Da die Azy normalerweise kaum etwas um des Ruhmes willen 

tun würden, wurden alle Pronomen wie „wir“, „sein“, „ihm“, „ich“, 

„unsere“ und ähnliche klein geschrieben. Um jedoch die 

Achtung vor dem Schöpfer und den Höheren Mächten nicht zu schmälern, wurden ihre Namen und 

Bezeichnungen in den Dialogen großgeschrieben.   

Alles begann mit der Bitte von Menschen des jüdischen Jeschua (ישוע – übersetzt als Retter, als 

Jesus), den Krieg in der Ukraine zu beenden. Der an Stärke gewonnene Adam, der aber noch vieles 

nicht beherrschte, erhielt diese Bitte von seinem Freund mit dem Beinamen Abu Lahaba über eine 

WhatsApp-Nachricht „Lies und schick es an zehn weitere…“. Damals zweifelte Adam bereits daran, 

tatsächlich der Antichrist zu sein, wie er viele Jahre lang gedacht hatte. Er hatte im Laufe der Jahre 

anderen ohnehin nicht das anvertraut, was er selbst besser zu können glaubte. Zuerst dachte er, 

wenn nicht der Antichrist, dann Moses, aber keinesfalls 

Christus.  

Так как Адама-Моисея редко что-то просили в таком 

огромном масштабе, то он решил не упустить столь 

редкого случая кому-то помочь. Он отложил все 

остальные проекты и пошёл взбираться, как Моисей, на 

информационную гору Синай, заложенную в свём 

основании лектором архангелом Гавриилом (прозвище 

от слова «говорить»). Так как Адам уже давно убедился 

в сто процентной функциональности его знаний, то был 

очень мотивирован у него что-нибудь сплагиатить, чтобы 

хоть как-то соответствовать образу Спасителя.  

Один из вариантов расшифровки слова «Моисей» – это 

«мысли архивированной информации, собранные для 

краткой передачи». Моисей косноязычен, больше 

молчит, идёт в ночи – скрыто. 

Заряжая себя прослушиванием почти забытых лекций 

Гавриила, Адам создал первые шестьдесят шесть 

страниц краеугольного камня будущей книги «Дневник 

Адама», которые, переведя на немецкий, сразу передал 

раввину, обожающему играть роль Фараона.  



Фараон – это большой начальник, который контролирует и поддерживает силовое поле и 

настроение больших групп людей, объединяет их идеями и правилами. В дальнейшем 

рассказе в каждом общественном здании или этаже тюрьмы свой Фараон.    

Информационная Гора Синай построена на основе лекций 

Гавриила. В христианской троице «Отец – Создатель 

(власть, воля), Сын – Творец (мудрость) и Святой Дух 

(любовь) – Объединяющий».  

При этом архангел Гавриил, автор книг «Диагностика 

Кармы», особо хорошо взаимодействует со Святым Духом. 

Его называют Богом Любви. Он Бог Тот в прошлом.  

А вот Отец, Всевышний, Адонай, Аллах, Осирис (из 

греческой мифологии), Изначальный, Создатель, ОН – 

это архангел Михаил.  

Его перворожденный сын в плане души, его воспитанник, 

последователь, помощник, брат, лучший друг, Творец, 

посланник и автор данного сочинения, – это РА, Люцифер, 

Заратустра, Мухаммед, Самсон, Адам, Алладин, Моисей, 

Христос, а сейчас архангел Александр. Данные роли не 

только прошлых инкорнаций, но главное этой жизни с 

разницей состояния души, влиянием духа и внешних 

обстоятельств.  

В «День Второго Пришествия» раввин для Адама-Моисея 
был не только Фараоном, но и апостолом, то есть 
руководителем синагоги, который на пару с 

родственником Васили взяли под свою опеку и взаимопомощь третьим апостолом Хамана с 
его дочуркой секретаршей-бухгалтером Бахирой. На них всех влиял их родственник Саиб. Все 
они – это давние денежные магнаты города Amberg, первенцы основатели. Хаманская семя к 
первенцам принадлежит косвенно, так как приехали в Германию одновременно с Адамом в 
1996 году.  

Хаман, как делец со стажем, почуяв прибыль, сразу по 
приезду стал бороться за захват влияния в синагоге. 
Поравняться с апостолами сначала ему не удалось, так 
как он проиграл более мудрым верующим Корейшитам.  

Семейка Хамана никогда не переставали быть самыми 
распутными из всех. Исподтишка они за спиной у 
Фараона осознанно, но как бы невзначай, склоняли 
людей к атеизму, высмеивая религиозное мышление и 
ритуалы иудаизма. Полностью от распространения 
атеизма их останавливали должности в синагоге, а то бы 
было ещё хуже. Дочь Хамана – Бахира, как секретарша 
своё пени получала и незаметное психологическое 
влияние на раввина оказывала. Реклама 
чревоугодническому продуктовому магазину Хаманов в 
синагоге обеспечивалась благодаря этому у них на 
отлично. 

К истинно верующим они не умели верно относиться, 
поэтому большинство отпугивали своим безразличием и 
неначитанностью. А также, как было Адамом 
многократно проверено, осознанно мешали 
реализовываться в религиозном потоке конкурентам и 
потенцеальным управленцам, которых боялись и 
поэтому не долюбливали и против них зломышляли.  



Адаму-Александру разумеется не удалось пробиться 
сквозь каменную стену семейки Хаманов. Когда Адам в 
общем чате синагоги, чтобы не нарушить должной этики, 
а поэтому с разрешения Бахиры и Хамана, пытался 
распространять разного вида тексты на религиозную 
тематику, эта шайка даже не удосуживалась передавать 
его труды Фараону. Со временем Александр прекратил 
им писать.  

С таким правлением после ухода Корейшитов приход в 
синагогу на молитвы упал до минимума. Фараону 
приходилось созывать молящихся из других синагог, 
чем-то их подкупать. Если молитвы совпадали с 
последующей трапезой, на неё приходило раз в десять 
больше обычного. Такой не набожной себе подобной 
публикой управлять, с ними коммуницировать и делать 
вид знающих для семьи Амана не представляло особого 
труда.  

Многие (один из них Ляхаба) жаловались о царящем в 
синагоге «хаманизме» Фараону. Но Фараон от этой 
шайки не спешил избавляться. Он был во многих чертах 
и грехах с ними однороден, на крючке их взаимопомощи 
внутри каменных стен скрытой собственной лжи. Они 
нашли друг друга.  

У Раввина со временем выработался отличный бутафорский догматичный подход, чтобы 
скрывать собственную лень и страх перед чтением иных книг, отсутствием эрудиции, а 
поэтому и слабоумием. Зато его можно похвалить, что он стремился отдавать в семье много 
и быть максимально деятельным в синагоге, с душой отдавался в молитвах. Поэтому его 
старшие дети, беря пример с отца, регулярно посещали молитвы, были религиозны, чтили 
субботу и многого достигли и достигнут. Догматичность им не передалась.  

Сам Хаман и Бахира до изгнания апостолами Адама 
были только пол молитвы одного дня за пройденные 
четыре года. У Хамана собственный магазин, где по 
подсчётам Адама половина некошерных или 
вредоносных продуктов. Там Хаман с людьми почти 
в ежедневном контакте пребывал, обогащаясь. Так 
он свою армию для всех выборов в апостолы раз в 
четыре года в течении пятнадцати лет и собирал. 
Продуктами питания за вознаграждение синагогу в 
праздники снабжал. Деньги их семейке рекой лились.   

Когда же Адам-Кандинский, в виде художника к 
хаманам заблаговременно до дня Второго 
Пришествия в магазин пришёл, проверяя их на 
отдачу, мол картину родного города Амберга 
помочь продать, то сразу «нет» в ответ от всего их 
хаманского хора, кроме добрейшего их деда, 
услышал. Им бы это вообще ничего не стоило, а 
лишь пустые стены над прилавками разукрасило.  

Поддержать начало своих же собратьев евреев, как 
в свою очередь ещё до 2000 года им умершие 
первенцы помогали магазин финансировать, 
Хаманы не захотели. Зато свой первый долг до 
злости после многократных просьб отдать 
первенцам затяжно не отдавали. Денежный оборот 
был им заведомо важнее. 



О первых днях Второго Пришествия отчётливо 
предсказано в Торе.  

В первый день Второго Пришествия в синагоге Муса 
увидел двух спорящих мужчин. На самом деле двух 
сущностей в одном теле. То есть он увидел лишь одного 
человека, но находившегося в состоянии колебания 
между своими ангельским и греховным голосами в 
голове. Переубедить можно только сомневающихся. 
Муса кричал полу-глухому прихожанину в молельне, что 
тот «читает» Тору перевёрнутой. Кричать в молельне 
запрещено, так как такое поведение равносильно удару 
кулаком на тонком плане. Адам так никогда ранее не 
делал. Поэтому такое поведение почти «убило» не 
только осрамлённого постояльца, но и присутствующих.  

То, что прихожанин не читал Тору, было обычным 
явлением. Однако в этот раз он открытую книгу держал 
перевёрнутой, что уже полностью выходило за рамки 
приличия.  

Муса кричал о том, что в молельне проходит свадьба 
человека с Создателем, Творцом или своим Ведущим 
«Я». Поэтому неэтично приходить в молитвенный зал 
неверно одетым, то есть без очков. Крики, кстати, 
помогли. В следующий раз он пришёл с очками, но Тору 
всё равно не читал. Там у него уже не лень, но гордыня 

упорно возмущалась.  

Когда его раньше спрашивали: «Почему не читаешь?», то у него всегда была одна и та же 
отговорка «Забыл очки». Чем грешишь, то и страдает. Ему было всегда лень почитать Тору. А 
в молельном зале все процессы ускоряются. Грех лени отражается в глухоте. Поэтому он 
оглох на оба уха, так как не хотел слушать советов Торы, а хотел слушать советы Гордыни -  
антимнения в его голове. Прихожанин приходил 
больше ради покушать после молитвы, но самое 
главное, чтобы поболтать с Адамом-Александром и 
показать ему свою «недочитанность» в эзотерическом 
плане.  

Болезнь гордецов знаете какая? Кто такой Адам? Кто 
такой падший ангел? Адам — это ангел, который что 
сделал? Отрёкся от любви. Из-за чего? Из-за гордыни. 
Кем себя воспринимал тогда ангел? Ангелы себя 
воспринимают любовью, а этот себя воспринял 
сознанием. Почему? Потому что он был как бы самый 
умный, самый способный и самый приближённый к 
истине, к Изначальному, к Аллаху. Это функции 
сознания, противоречащие любви к подсознанию. 
Значит, Адамом стал ангел, который забыл, что он 
есть любовь. Он подумал, что он есть сознание, воля, 
способности и так далее. Значит альтернатива Адаму 
какая? Скажу прямо. Это слабоумие. То, чему мы 
поклоняемся, мы потом теряем. Мы потеряем 
сознание, волю, способности. То, чего мы любим 
больше, чем Создателя или Игрока, то от нас рано или 
поздно отрывают. А чем выше эволюционный уровень 
человека, тем быстрее ему через причинно-
следственный «откат», напоминают, что действие 
равно противодействию.  



Самая первая заповедь, а значит и самая важная, 
изначально была какая? Люби Всевышнего (а значит под 
этим подразумевается Целостность в Единстве) – 
превыше всего. Что такое любить Единого? Это 
придерживаться его всех интегрированных в Автономную 
Программу Бытия правил и 18 причин отступления от них. 
Если человек все заповеди и советы выполняет, но хоть 
одну из них нет, то Божественное ему уже познавать более 
закалистой дорогой.  

Нарушив лишь один кон, закон или заповедь, происходит 
частотный сбой силового центра – чакры. Этот дисбаланс 
приводит к парализации полевого мозга подсознания. 
После примерно третьего повтора похожей ошибки человек 
начинает заниматься самообманом, сходить с ума в хаосе 
мыслей и терять мотивацию к более частому контакту с 
полевыми структурами Создателя и Игрока. Запущенность 
ошибок приводит к почти полной запутанности их знаков-
указателей и речи, которые посылают их ежедневно всем. 
В очень запущенной шизофрении, к примеру, то, что 
правдиво, правильно и знаково, начинает воспринимается 
почему-то ложным; а то, что полностью ложно, 
воспринимается как истинно верное.   

Подобного слабоумия запущенной шизофрении у Адама в полной мере не случилось, но к 
сущему Аду, где больно даже пошевельнуться от бессмысленных действий, он успел 
прикоснуться. 

Восстанавливаться павшему ангелу помогала, сама того не подозревая, вся его еврейская 
команда. Вдохновение писать свод правил, алгоритмов и ключевых моментов книги «Ковчег 
Завета» приходило ему в большинстве случаев именно после регулярного посещения 
синагоги, осознанию текстов Торы и всеобщих молитв мирового масштаба.  

После экзаменов и проверок его Высшие Силы излечили. Налетели ангелы со всех миров и 
переконструировали ему ауру, помогли словами. Он после этого стал шизойдом и подтвердил 
своё имя Самсон, которое ему дали при ритуале обрезания. 

Шизойд – это тот, кто обладает признаками шизофреника, но таковым не является. Адам 
вылечился, поэтому после Jom-Kipur (День Суда у евреев) в его телесном носителе архангеле 
Александре уже был Адам, Моисей и Самсон одновременно.  

Вот так сидели Александр вместе с поло-глухим прихожанином в трапезном зале и мирно 
нормальным голосом друг с 
другом разговаривали.  

Когда мало шума в зале, то 
слуховые аппараты в ушах 
лучше работают. В этот раз 
можно было не кричать.  

Тут подошла бухгалтер Бахира. 
Она за посещение праздников и 
молитв раздавала по просьбе 
Фараона премиальные деньги. 
Обычно надо было самим за 
вознаграждением раз в год 
приходить, но почему-то в этот 
раз Раввин-Фараон при 
Александе в бюро 
заблаговременно до своей 
болезни распорядился заранее.   



Вознаграждение было раввином изначально задумано не 
просто так. Он этим хоть как-то стремился поддержать 
миньян, то есть наличие десятерых мужчин на молитвах. 
У Христиан достаточно троих, а у евреев нужно десять. 
Долгие годы в качестве протеста Адам-Муса 
премиальные не брал, но в этот и в предыдущий не 
побрезгал.  Ведь чем-то всё же надо финансировать 
редакцию и перевод текстов?! Беря у Изначального уже 
заранее радуешься возможности Ему же и отдать. А 
знаете, как определить уровень вашей любви к 
Всевышнему? То, как вы относитесь к обычным людям, 
также вы относитесь и к Всевышнему. И наоборот. 
Формула такая. 

Бахира никогда не была на молитве. Очень редкостно, да 
и то лишь малую часть. Поэтому она никогда не знала кто 
и сколько дней её посещал и как молился. Она никогда не 
вела учёт и цифры придумывала. Многие нахлебники 
этим злоупотребляли. То есть можно даже ходить на 
половину праздников и молитв, а получать 
вознаграждение за все. Поло-глухому собеседнику перед 
Александром-Самсоном она дала вознаграждение на 
одну треть больше, чем ему. Хотя полу-глухой был всего 
на одной десятой из всех молитв. Это уже не первая была 

подобная провокация Бахиры, ожидая агрессивность от Адама, чтобы тот сорвался.   

Так как Адам-Муса с 2016 года не пропускал без уважительной причины ни единой молитвы, 
то был свидетелем всего. Поэтому в этот раз он уже охотно сорвался и сразу потребовал 
справедливости от Бахиры. Бахира сказала, что вызовет полицию, если Александр будет 
качать права. Адама из синагоги сразу, как ветром сдуло, так как он параллельно имел 
проблему со «Слоновьем Народом» (мафиозные полицейские, судебные и социальные 
служащие, адвокаты…).  

Бахира в тот же час подключила свою мать, и они обе решили по очереди пугать мать Мусы 
полицией, чтобы она пугала в свою очередь Александра. Муж у Бахиры полицейский. Мол в 
полицию на Александра Хаманы жаловаться будут конкретно, если тот не прекратит себя за 
Самсона выдавать. Мусе-Александру стоило много сил и времени, чтобы затем своих 
родителей успокоить и убедить в существовании Александра в роле Самсона, РА, Люцифера 
и Моисея.  

После первой же их атаки Самсон через 
переписку в телефоне попросил Бахиру и 
Хамана уволится по причине, что он мудрее 
разрушает догматичное мировоззрение, что 
он судья Самсон, которого активировали для 
Высшего Суда, для остановки войн. К тому-
же, у Хаманов поведение Иуды, которое с 
ролью апостолов в синагоге несовместимо.  

Самсон попросил вежливо о встрече с 
Хаманом, чтобы этому хаму мирно 
объяснить, как важно Исе-Александру стать 
апостолом вместо него.  

К советам Адама редкостно, кто с первого раза прислушивался, а в большинстве случаев 
никогда. А мрази, которые получают удовольствие от причинения вреда другим, вообще ни к 
чьим советам не прислушиваются. Они никогда не останавливаются в своём несовершенстве, 
борются до последнего, чтобы отстоять своё истинно идолопоклонническое и надуманное 
мировоззрение. Пока их карма не настигнет и до смерти не напугает они идут по головам на 
пролом, защищаясь до последней крови. 



Вместо совместной встречи с Самсоном после их 
семейного хаманского совета муж Бахиры (полицейский) 
охотно помог ей в полиции подать на Александра заявку 
за терроризирование с запретом на вход в синагогу.  

Попытка у хаманов напугать Адама новым тюремным 
сроком и запретом на вход в синагогу не вышла, так как 
улик агрессивного поведения или шантажа не хватало. 
Однако двое полицейских приехали в тот же день к 
Армагеддону и известили о жалобе на Александра.  

Полицейские в Германии не любят предателей и 
наказывают в основном их, а не тех, кого придают. Каждый 
полицейский знает об этом моменте. Предал сам 
полицейский. А это сущий, если так можно выразиться, 
хаманизм, а не дьяволизм. Ведь Диавал и СатАна лишь 
для тестирования искушают отступить от лучшей 
части их самих, от Аллаха и Лады, но не отлучают, не 
отрывают от церкви. Без действительно серьёзной 
причины, суда и следствия никто не имеет права отлучать 
от церкви, если индивид не хочет уходить сам.  

Эти первые предательство и заварушка случились в то 
время, когда Фараон был болен. В это время Адам-Моисей 
списывался с ним по телефону и рассказывал о конфликте 

с Бахирой, включая их жалобу в полицию против Адама-Самсона.  

Как только Фараон оправился и приехал в синагогу, то попросил Адама не разговаривать с 
Бахирой и оставить её в покое. Фараон сказал, что всё уладит. Муса привык исполнять 
желания людей. С той же секунды он не 
разговаривает с Бахирой вплоть до 
сегодня.  

Был собран комитет всего из примерно 
десятерых человек, где Хаман и Бахира 
должны были всеобще уволится из роли 
апостола и бухгалтера. 

Фараон с Бахирой для первого собрания 
разослали следующий распорядок дня: 

 

ТОП 1 Приветствие членов собрания.   

ТОП 2 Отчёт о деятельности за 
последние два года 

ТОП 3 Выбор регистратора 

ТОП 4 Годовые и финансовые отчёты за 
2020 и 2021 годы 

ТОП 5 Обсуждение отчётов 

ТОП 6 Отчёт казначея 

ТОП 7 Увольнение совета директоров 

ТОП 8 Увольнение кассовых 
аудиторов 

ТОП 9 Взгляд на 2023 год 

ТОП 10 Прочее. 



Во время проведения собрания вдруг всем было 
сказано, что заявление об увольнении было незадолго 
до собрания пересмотрено, так как другого кандидата 
на данный пост пока не предусматривается. Поэтому 
уход Хамана просто переносится на более поздний срок.  

Знаете, как называются люди, которые пишут и 
обещают одно, а делают другое? Лжецы! Прихожанами 
такие люди могут быть, но не апостолами, а тем более 
раввинами. И как это так «не предусматривается»? 
Очень странно. И это после стольких доказательств?! 
Раввин-Фараон в таком случае уже намеренно 
занимался самообманом и по сих пор внушает себе, что 
новоявленный Самсон-Моисей – это всего лишь с ума 
сошедший Александр, грозящий их сделать 
знаменитыми.  

Фараон знает всю Тору наизусть. Адам предупредил его 
за день до дня Второго Пришествия. Когда Фараон 
услышал крики Мусы в молельне, то сразу указал для 
всеобщего чтения нужную страницу всем участникам 
молитвы. В ней до мелочи описывалось театральное 
представление в сейчас и здесь, а также за минуты до 
и после него. Таким образом все присутствующие 
засвидетельствовали первый день пришествия 
Спасителя. Особенно ярко запомнилось это 

приехавшим евреям из берлинской синагоги, где также фараонничает раввин, так как 
живёт рядом.  

О втором дне Второго Пришествия тоже предсказано в Торе. В этот день Святой должен был 
сообщить о приходе своего Мошеаха.  

Мошеах – это на самом деле 
женщина, с которой Адам-
Алладин продолжал 
самообучаться воинскому 
искусству. Женщину зовут 
Рамона. У неё есть с очень 
давних пор татуировка «Moses 
#1» на плече.  

Дело в том, что у неё 
физический и психический 
недостаток косноязычия, она 
гиперактивна и не видит одним 
глазом. Поэтому Адаму очень 
хотелось, чтобы на следующий 
Jom-Kippur (День Суда) она 
пришла в молельный зал. По 
своему опыту он считал, что это 
ей частично поможет излечиться. Он предполагал в своих иллюзорных, лишь на логике 
построенных, представлениях, что в случае поддержки Фараона синагога может быть в 
следующий Jom-Kippur переполнена. Ему надо было зарезервировать Мошеаху место. Об 
этом Адам рассказал за трапезным столом не Фараону, а очень верующему Ансару, особо 
приближённому к Фараону.   

Сам Фараон был в шоке и в зависти от происходящего. Муса поэтому побоялся разговаривать 
с ним персонально о чём-либо. Фараон сидел позади новоявленного миссии и Ансара в Сукке 
(шалаш под открытом небом) за соседнем столом и почти внимательно подслушивал, чтобы 
выяснить сошёл ли Александр с ума или же говорит правду. Это второе доказательство. 



Затем, чтобы у Фараона не оставалось ни малейших 
подозрений, Муса написал ему по очень много сжатых 
текстов, подтверждающих, что история Торы не о 
прошлом, а о настоящем, и связанна непосредственно с 

Адамом-Самсоном-Моисеем-Пророком-Александром. 
Все Апостолы и их семьи восприняли это как «десять кар 
египетских» в виде болезненного, кровавого моря 
информации, с наличием большого количества кусачих 
«мошек», а на самом деле мелких для них неприятных, 
но правдивых и полезных «абзацев» для построения 
фундамента здорового мировоззрения.  

Думать у народа Фараона получалось с трудом. 
Погрязшие в грехах, делах и иных многочисленных 
недоработках они добровольно отключились от 
правильного понимания знаков Высших Сил, а поэтому и 
их подпитки.  

Но где-то ведь силы для жизни брать нужно? Приходится 
восполнять через славу, надменность в синагоге, от 
клиентов, обкрадывания служащих собственного 
магазина, через никогда не заканчивающие осуждения 
во время ежедневных обсуждений с другими клиентами 
о других.  

Подобный навязчивый и непрекращающийся поток 
осуждения даёт свою силу для жизни, но перевозбуждает и перегружает сознание. Это 
приводит сперва к грубым ошибкам, а потом и к мору: усталости, слабости, к болезням тела, 
страху от потери репутации, потери чувства защищённости, потери правоты и самое главное 
прибыли - жаб жадности. Поэтому у этой шайки появилось ещё больше ошибочных, а значит 
ещё более навязчивых мыслей. Неправильные, искорёженные слова-мысли, смыслы или 
циклы предложений всегда «в голове» повторяются.  

Их самовнушение, что Александр является сумасшедшим, происходило у них с особо 
болезненной повторяемостью, подавленностью и повышенной нервозностью – как знак 
стратегической ошибки высокого уровня. Но эти люди в 
своей подавленности обвиняют и осуждают по привычке, 
разумеется, другого. Перекидывание кармы 
подавленности в этот раз у них не срабатывало. Мысли 
как саранча кусали и налетали на апостолов со всех 
сторон. Как гром и молния выглядели угрозы Самсона 
уволить Хамана и его дочку под лозунгом «Предателям 
не место среди правленья синагогой. Предательство – 
это последний подтверждающий грех, что все остальные 
уже были совершены до этого.» 

У всех первенцев и апостолов закрутились мысли страха 
наказания. На эти страхи они из-за переоценки 
собственной значимости решили не реагировать. 
Поддаваться параличу нагнетающей угрозы им было 
проще и понятней. 

Фараон попросил Хамана выстроить высокую «башню 
наговоров» против бога Мусы. Ведь уступить пригретые 
кресла или терпеть ещё одного знающего шефа рядом с 
собой, раскрыть ему тайны своих грешков апостолам уж 
точно не хотелось. Из-за этого всего пакета мыслей и 
переживаний ауры их всех резко потемнели, а внутри 
стала вырисовываться структура будущего развала 
судьбы.  



Поэтому Александр, чтобы их «спасти», синтезировал 
специально для них самые важные абзацы из будущей книги 
Дневник Пророка в один краеугольный камень. Он перевёл 
его на немецкий, распечатал и дополнительно передал на 
электронном накопителе. Но немецкий текст выглядел как 
змея из-за отсутствия редактора. На редакцию немецкого 
Муса и просил Фараона пожертвовать часть финансов 
синагоги. Этот текст раввину нужно было обязательно 
прочитать, во-первых, в качестве доказательства, что у 
Моисея-Самсона есть знания и начитанность, а во-вторых, 
чтобы Фараон внутренне исцелился. Правильное 
мировоззрение лечит. Эти напасти кар небесных – третье 
доказательство. 

Среди текстовых посланий к Фараону Муса написал, что его 
личные проблемы со Слоновьим Народом поджимают. 
Поэтому синагоге надо перевести срочно деньги святой 
Мирьям (прозвище от слова «мир»), чтобы ему не попасть в 
тюрьму. Ведь, Мирьям является редактором текстов 
большой сложности и юристом одновременно. Тогда бы она 
помогла с полицией и судебной конторой. Тогда всё бы 
разрешилось в пользу Мусы-Самсона, и он не попал в 
тюрьму.  

Религии без жертвы не бывает. В Торе куча очень длинных и скучных текстов об этом, которые 
раввин сам всем и читал по тысячу раз. Поэтому чем-то перед проектом или, к примеру, 
первую прибыль от проекта надо бы пожертвовать по традиции в похожую область 
деятельности, пусть даже обманщикам, ради последующего их перевоспитания. Святая 
Мирьям подходила для этого идеально.  

Чтобы избежать конфликта со Слоновьем Народом, статус апостола для Самсона был просто 
жизненно необходим. Религиозных руководителей государственные чиновники стремятся в 
Германии лишний раз не трогать. Такие люди становятся наполовину неприкасаемыми.  

Люди из Слоновьева народа пытались обвинить Адама-Самсона в том, что он не совершал. 
Письменный террор длился в течении двух лет. Адам 
даже отработал художником даром в одном 
общественном заведении «Колпинга», где помогают 
отстающим в обучении. Отработал он ради накопления 
опыта, и чтобы откупится. В десять раз больше рабочих 
часов в сумме получилось. Но это не помогло. Судебная 
контора и полиция хотела нажиться лично. Ну или 
позволить управляющему Йунусу из Колпинга сделать 
художника Адама-Кандинского рабом на долгие годы.  

Шантажисты Слоновева народа не получили с 
невиновного Адама деньги. Он отдал от силы пять 
процентов от их не по тарифу зашкаленной суммы 
штрафа. И это, не считая украденного ими у Адама под 
видом запрещённого во время обыска. Их злило, что они 
хотели нажиться и халявно накуриться, а попали в 
западню Самсона, который специально свои 
водительские права решил не отдавать в полицию, чтобы 
посмотреть, что будет. Подстроил им засаду, как они 
подстраивали сверх меры другим.  

По идее при не отдачи водительских прав полицейские 
должны были лично приехать и забрать только их. 
Однако просто приехать этим любителям облав было 
невыгодно.  



Группа для обыска, включая быстрый набор по 
телефону полицейского с собакой, как и предсказывала 
Мирьям, уже была подготовлена на быстром дозвоне 
заранее. Все нарушения Тагута (законодательной 
власти), какие можно было только вообразить, Самсон 
увидел у полицейских воочию: подделка документов, 
подделка подписи судьи, оружие при себе, обыск против 
согласия Александра, незаконное изъятие и кража 
вещей, незаконный увоз в полицию ночью без права 
переодеться, дальнейшие издевательства и унижения 
уже в полиции, отказ вести обратно и так далее.  

Если бы не поддельная подпись судьи, то Адам бы 
обыскивать их свой Армагеддон не пустил. Это их был 
последний козырь, подготовленный заранее. Документ с 
этой подделанной подписью обещали отдать ему в 
полиции. Попугайша из сказки Алладина отдала вместо 
него иной документ, а не тот, что показала Адаму-
Самсону-Змею-Александру-Алладину перед обыском.  

Семь лет тюрьмы за подделку подписи! Такой риск! И 
ради чего? Земли, где ещё не выросли грибы. Они 
прислали фото отращенных до конца грибов, хотя 
студентка-попугайша обещала ещё во время их кражи 
голую землю сжечь. По закону растить грибы даже в 
полиции нельзя. Они не имели права забирать землю, 

так как нет способа проверить споры от грибов, а сами они, как и земля, не наркотические. Это 
могли быть шампиньоны, а это частная собственность. Хорошо Самсона подготовила 
Мирьям! 

Были также и двое полицейских, которые отказались соучаствовать в обыске. Они отказались 
после того, как узнали от Адама, что в предыдущих документах подписи судьи ни разу не 
всплывало, а также что был сделан телефонный звонок в судебную контору, что было 
отправлено несколько писем к судебным исполнителям и их секретаршам с просьбой прислать 
документы с надлежащей подписью должностного лица, то есть судьи. Кстати, не думаете, 
что судьи не в курсе, что делают их подчинённые. 
Подчинённых при риске можно менять, как перчатки.  

Отказался соучаствовать в обыске тот, кто Адама 
сторожил в то время, когда другие переворачивали его 
убранную квартиру вверх дном. Второй отказавшийся 
был с овчаркой. Он тоже решил не соучаствовать. Им 
была проверена только малая часть перевёрнутой вверх 
дном квартиры, а потом он резко убежал. Этих двух 
полицейских Адам больше никогда не видел. Мир им 
обоим за понимание. Остальные кипели желанием 
нажиться и накуриться трофейными Джинами.  

Начальные события, включая описанный обыск, со 
Слоновьим Народом происходили примерно за полтора 
года до Дня Второго Пришествия. 

Когда же День Второго Пришествия произошёл, когда 
Адама-Самсона-Моисея из синагоги начала вытеснять 
банда апостолов с секретаршей, то он стал искать 
помощи в ином месте. Договорился встретиться со 
Свидетелями Иеговы у себя дома. В них Моисей-Самсон 
разочаровался ещё больше, чем на людей из синагоги. 
Поэтому он написал им злобное письмо примерно 
следующего содержания: 



«…Примите в расчёт, что, когда вы сектанты 
Свидетелей Иеговы ко мне домой приходили, 
через раз вы меня в Ад отправляли. Раз десять 
помню. Стоило сказать мне, что я маг или, 
возможно, что-то не так в вашем 
мировоззрении, а не в моём…, то, прям, на 
языке у вашей доброй половины лежало: - «Ну, 
ты за всё получишь».   

Вот такая статистика за двадцать пять лет 
проживания в Германии накопилась. Вы меня 
из своей секты выгнали, когда я к вам вступить 
хотел, а где-то через год вообще меня в 
«Чёрный список» поместили и долго потом 
меня своими визитами не радовали и многое, 
многое другое агрессивное за двадцать пять 
лет я от вас натерпелся. Хорошее, правда, 
тоже было. Не спорю. Было много очень 
хороших светлых и запоминающихся моментов.  

А вот теперь представьте, если царствие 
Божие в виде информации снизойдёт на вас и 
откроет вам способности, а потом и мысль 
увеличит свою силу. Да вы (скажу мягко) 
помешаете всей планете своей привычкой 
раздражаться, а именно осуждать и разделять 
всё на хорошее или плохое. Если плохое, то 
сразу весь человек на сто процентов что ли? 
Если плохой, то подлежит полному 
уничтожению? Так в вашем подсознании 
заложено? Да? Или как? Одних в Ад, а сами в 
Рай? Не верю!  

Большинство из вас я вижу чуда ожидают, легкотни, зарплаты без работы, сплошного счастья, 
отпущения всех грехов. Очень многие из вас ходят в храм молится лишь для того, чтоб 
Всевышний защитил и в Ад не отправил?  

А от кого защищать вас? От самого себя Всевышнего? Ведь его воля во всём. Он везде. Ад с 
его решения существует и под его надзором параллельно. Ад очень часто – одно из любимых 
его времяпровождений. Напасти на вас, искушения и любые конфликты – это от него. Это Он 
вам так через Автономную Программу Бытия проверки устраивает. Пока вы ищете 
Всеединства только в хорошем, вряд ли вы будете успешны. Вы лишили себя информации из-
за этого, а с ней и более благоприятного будущего.  

Много крайностей и догм в вашем мировоззрении накопилось. Многие из вас боятся раскрытия 
теперь информации из-за этого, боятся самих себя во время этого. А страхи – это ваш выбор. 
Это тоже желания. А Всевышний реализует их все. Если мы откроем больше ваше 
подсознание, он исполнит ваши желания ещё быстрее. Вот поэтому я пришёл вас разделить 
направо и налево, иерархию создать мои братья и сёстры, где правая сторона должна 
«лечить» левую, медленно, терпеливо её готовить и тренировать, чтоб все живы остались. А 
то вы единство с равенством перепутали…» 

Потом Адам-Алладин предположил, что некоторые полицейские в его городе тоже Свидетели 
Иеговы. Он пошёл к ним добровольно ради попытки разыграть им предложение перестроится 
с вида борьбы JuJutsu на WingTai. Алладин хотел сперва усилить социальную силовую 
структуру государства прежде чем столь мощное знание попадёт в народные массы. Надо 
было забросить крючок удочки. Алладин хотел им предложить свою помощь в обучении одного 
человека на выбор, который бы обучал других. Он пытался донести до полицейских, что этот 
вид боевого искусства распространится вскоре по всему миру, так как по эффективности 
обучения и отсутствия риска травм в десятки раз превосходит даже KravMaga.   



В полиции очень запутанно наслоились одна проблема на 
другую. У Адама в течении последних двух лет снова был 
нагло украден уже четвёртый велосипед из собственного 
подвала. Он подал заявку в полицию на такую наглость, а 
заодно передал письмо, что было адресовано к секте 
Свидетелей Иегова.  

На следующий день Слоновий Народ обманом заманили 
Адама-Алладина к себе под предлогом поговорить о 
Воинском Искусстве. Когда Алладин туда пришёл, то 
произошла битва при Бадре, после которой Адама сразу 
заковали в огромные наручники (не из фильмов, а 
квадратные и широкие), заставили подписать какие-то 
документы о том, что он слышал, что ему сказали, и без 
подписи судьи отправили в тюрьму. Даже звонка сделать 
не дали. Лишь через три недели ему удалось позвонить. У 
них оказывается такое понятие как «карантин» существует. 
Типа: Виновен, не виновен…? Не столь важно. Мол, 
познание других законов и миров пойдёт для жизненного 
опыта на пользу. Если не виновен и сильный, то в тюрьме 
светлячком побудет, закалится. 

После описанных ниже в стихах тюремного 
паломничества кроме Ра, Люцифера, Самсона, Адама, 
Моисея и Алладина вышли ещё Господь, Посланник Аллаха, Пророк и изначальный Мухаммед 
из далёкого прошлого.   

По возвращению из тюремной Агробы Самсон-Алладин пришёл к раввину и сказал ему, что с 
ним случился Коран, что он Пророк. Конечно-же, это не помогло, так как Фарон хотел остаться 
фараоном. Поэтому Адам сразу дополнительно всё самое важное о Втором Пришествии 
рассказал первенцу Саибу в бюро его конюшни, который как-то пообещал Адаму помочь в 
трудной ситуаци. Саиб действительно согласился поговорить с апостолами, а впервую 
очередь с Васили, который День Суда (Йом-Кипур), кстати, никогда не пропускал.  

Васили сначала всё реже, а потом редко начал 
приходить в другие праздники на молитву, но когда 
приходил, то всегда с опозданием. JomKipur он посещал 
всегда и без опозданий. Только человек с глубинным 
знанием Торы хитро пропускает иные праздники, но этот 
пропускать боится, так как слишком много что 
происходит в это время. Аура у этого Апостола Васили 
хоть и на половину светлая, но разумеется свой голос во 
время битвы при Ухуде он отдал без раздумий 
родственникам (они же ближе к сердцу), полу-охотно 
подготавливая против Александра-Самсона вместе с 
остальными соучастниками засаду.   

Сначала Адам очень возрадовался тому, что получил 
после разговора с Саибом письмо о перевыборах в 
синагоге, переназначенных на середину июня 2023. 
Ведь, ранее Адам уже давно смерился с тем, что надо 
ждать декабря. Перевыборы проходили всегда в 
декабре раз в четыре года. Моисей-Адам в уме 
благодарил всех апостолов за ускорение процесса. Он 
был готов даже простить при хорошем исходе собрания 
Хамана и Бахиру. Планировал мирно со всеми 
поговорить и предложить вполне реальный заработок в 
заслугу на их уступки. Продумывал много вариантов 
разговора для интереса, зная что не сложится. 



Самсон обрадовался также и тому, что чуть позже получил 
приглашение на шабат в пятницу и субботу, которые перед 
днём выборов. Самсон пришёл в пятницу заранее, чтобы 
развесить для других текст о вреде отравленного хлеба, 
который находится на его странице www.ayfaar-buchverlag.de, 
но вскоре Фараоном были сняты. Адам-Моисей подготовил 
речь на час. Он подготовил много вариантов речей на разные 
случаи.   

Уже в пятницу после вечерней молитвы в трапезном зале 
Александр заметил странные изменения по отношению к 
нему у детей раввина и молчаливость других, которые обычно 
с ним бы поговорили. Обычно Адам всегда был рад каждому 
прежнему и новому посетителю синагоги. Он оказывал 
заслуженное внимание по возможности всем, кто был этому 
открыт. 

Дети Фараона Адама прежде просто обожали слушать. Но в 
этот раз было всё иначе. Жена Фараона Равинша стала более 
властно относится к Александру. Для неё Самсон стал лишь 
Александром, который от шизофрении не излечился. 
Раньше она думала по-иному, но ещё более слабоумные 
Фараон с Хаманом всё же перебросили ей карму заблуждений. Поэтому она искала любой 
повод, чтобы сделать Александру замечание, вызвать его на дуэль и раззодорить. В тот день 
все были скрытными и, чтобы Александр это не заметил, избегали с ним встреч.  

Способности к более глубинному виденью включаются часто неожиданно и удивляюще. В 
ночь перед выборами Адаму Высшие Силы подарили (столь сильно было впервые) 
способность сновиденья. В эту ночь его сон стал реальным и запоминающимися как будни. 
Там ему до мельчайших подробностей показали ауры без исключения всех присутствующих, 
которые пришли на следующий день на битву при Ухуде (худо было в плане слов и уход). 
Адаму показали, как всё пройдёт и чем всё закончится.  

В начале сновиденья Адам оказался, как внутри сумасшедшего дома с полу-агрессивно 
настроенными субъектами. Среди этого хаоса нормальных, полу-нормальных и душевно 
больных ему удавалось привычно находить коридор наименьшего сопротивления, чтобы 
сохранить силы на саморегенерацию и комфортное самочувствие внутри сна.  

В середине своего сновидения Адам попал в комнату, 
похожую на выставку скульптур знакомых, любимых и их 
знакомых. В комнате сперва располагались самые близкие, 
потом часто встречаемые, а потом всё худшие изваяния. 
Было трудно определить кто из них кто, потому что они не 
были похожи на себя прежних. Это были полупрозрачные 
образы Энерго-Плазмы каждого с разным наполнением, 
мимикой и формой по подобию их ключевого мировоззрения 
и образа нынешней жизни.  

Первые двое святились своим внутреннем работающим 
интерфейсом аватара лишь верхней половиной тела. Один 
из них был дед Бахиры – добрейшей души человек. 
Загружены их интерфейсы были всякими очертаниями 
форм плотных коллективных и необдуманных мыслей. 
Третья фигура ещё больше светилась, но уже от головы до 
низа, кроме стоп. Она тоже была в контакте с коллективным, 
но уже прозрачным полем. Эта женщина была 
единственной у кого сохранялось чувство внутреннего 
комфорта, отфильтровывая ложь от правды. Её несколько 
чакр были затуманены грустью от уверенности в поражении 
Александра в битве при Ухуде. Это была его мать. 

http://www.ayfaar-buchverlag.de/


Далее находились уже куда более странные изваяния, 
чуток двигаясь или замерев. Адам их рассматривал 
более пристально с интересом и удивлением, не 
ожидая от них никаких угроз.  

Один частый постоялец синагоги, но никогда не 
читающий Тору муж кухарки, выглядел как однородное 
прозрачное голубоватое светящееся на поверхности 
желе, а внутри непрозрачно-белое. Глаза потухли в его 
обычной голове, которая казалась маленькой по 
сравнению с в два раза набухшими размерами тела. 
Он вкалывал себе в бедро что-то розовое из шприца. 
Его ноги из-за чрезмерной нереальной полноты 
сливались от головы до ступней в широкий 
желеобразный конус. Внешне он ограничивался лишь 
малыми движениями. Он не запоминал происходящее 
в округе, потому что был сконцентрирован лишь на 
внутренних процессах. Зато и никому не мешал. Он как 
ночной светильник, как эпоксидная смола с фосфорной 
добавкой или мотылёк в ночи, душевно освещал 
светло-голубым небольшое пространство вокруг себя.   

Другой приятель был гипнологом-вампиром с хитрой 
завистливой ухмылкой и потемневшими участками 
возле ушей. Это был тот самый полу-глухой, который 
спорил с Мусой в День его Второго Пришествия. 
Гипнолог стоял за спиной сидящей скульптуры Адама с последней с ним встречи. Видимо 
помнил о ней. Высасывалась им с вопиющим наслаждением кровь через широкую прозрачную 
трубку из шеи и мозгов Адама. Однако Адам был явно не против, ведь чем-то похож, 
перекачивая силу, но в меньшей степени, по более незаметным и частым трубочкам по бокам 
снизу обратно.   

Всасываемая вампиром кровь перетекала через рот 
напрямую в тёмный параллелепипед размером от 
бедра до печени, включая их. Для Адама это 
означало ненависть и зависть вплоть до действия в 
движении или разговоре на вредоносном греховном 
уровне. В этой прямоугольной форме кровь 
перерабатывалась в другой цвет-силу и частично 
поступала в сердце, которое начинало очень и очень 
ярко светиться, но ещё на 20% оставалось тёмным. 
Ещё часть поступала из параллелепипеда в 
позитивные, тёплые округлённые разряженные 
общественные мысли. 

Хорошо запомнился злобный палач, у которого 
внутри были более меньшего размера 
параллелепипедные формо-мысли и в большем 
проценте чёрные, что указывало на полную 
остановку истины или действия, вплоть до смерти 
индивида, если бы он реализовал недодуманное. 
Когда нападающий с топором встретился более трёх 
секунд со взглядом нешелохнувшегося Адама, 
произошёл обмен мыслями. Палач замер, почернев 
уже всей Энерго-Плазмой, как знак торможения всех 
алгоритмов предыдущего мышления для 
дальнейшего обдумывания. После палач отступил на 
шаг. Спас этим обоим жизнь. 



Далее Адам обошёл беглым взглядом остальных 
стоящих или сидящих ошалевших скульптур с их 
мыслями в основном в районе чревоугодия, сердца, 
горла и блокированных мозгов. Не обнаружив ещё у 
кого-то топорик или иное оружие, но заметив желание 
многих подавить Адама провокациями, полем и 
словесами, он короткими словами создал им 
дополнительную пищу для размышления. Так поле 
подавления сразу исчезло, а почернения у агресивно 
настроенных возобладалось, как и у палача. А 
настроены были все, кроме матери Адама. 

В середине комнаты стоял длинный стол, за котором 
еле теснились четверо. У них было столько 
недодуманных мыслей, оставленных на потом или 
совершенно искорёженных, что выглядели они как 
тёмные плотные человекоподобные чёрные тучища с 
торчащими из них корявыми мыслеформами, под 
грудой которых им было трудно сформировать слово, 
не то что предложение. Этим полностью 
блокированным Адам оказал меньше всего внимания, 
меньше всего слов, так как даже глаз внутри этой 
четвёрки туч, сливающихся в одно чёрное 
продолговатое облако не было видно. В их глазах 
были вставлены мысли о причинении вреда. А злая 
ухмылка выдавала их наслаждение процессом и 
уверенность в победе. 

Самая несчастная из передвигающихся скульптур и совершенно не прозрачная в грязной 
одежде была тощая головёшка мужского пола, которая с помощью мышц шеи успела 
докатиться до холодных плиток кошерной кухни с отрубками вместо рук и ног. Впервые такой 
ужас Адам секунды три мимолётно рассмотрел перед побегом из главного зала ужасов. Вот 
такую команду сформировали вокруг себя Фараон, Хаман и Васили.  

Раньше до момента созревания Адаму внутри них было 
всегда уютно и спокойно развиваться. Не нужно было 
вступать в рискованные, недодуманные темы и так 
далее. Адам, как падший ангел, шёл в ночи - тайно, 
думая, что Антихрист, а поэтому скрываясь и умалчивая 
о себе самое болезненное.  

Сон Адама завершился тем, что он перебежал в 
маленькую, как у папы Карло, квадратную комнатушку, 
наполненную грудой книг и всяких писаний. Закрыл 
ставни, отключился внутренне и внешне от мира, где он 
успел за многие годы надоесть. В его комнатушке 
посещали призраки и видения, поэтому было не скучно, 
а даже нравилось быть запертым в дали от бывших 
друзей и знакомых. Крутился он в ней долго. Так и не 
вышел. На этом сон завершился и всё произошло в 
реальности и происходит до сих пор.   

Учитывая виденное во сне Адамом, что можно сказать 
по поводу участвующих при битве? Наличие атеистов и 
язычников примерно девяносто два процента. 
Месяцами всё продумывалось, чтобы Самсон выборы 
проиграл в слабости и агресии с побочными 
происшествиями в полиции, включая денежные или 
тюремные штрафы.  



Полиция, как во сне, так и в реальности, уже поджидала 
рядом на более близком расстоянии, чем обычно. 
Апостолами было полицейским дано задание 
воспользоваться любой ошибкой Алладина-Александра и 
наказать по всей строгости закона, опозорив при других и 
в самой полиции, чтобы знал, как себя Самсоном 
называть. Они явно хотели проверить новоиспечённую 
силу на прочность. У них было много планов причинения 
вреда. Все они были в курсе, что сила Самсона не в 
мышцах, а в письменном слове, но они не догадывались, 
что и в молчании тоже.  

Раньше полицейские сидели лишь в машине. Апостолы 
охрану и полицию приглашали дежурить даже в тот день, 
когда раз в году нельзя этого делать, где нужно внутренне 
чувствовать себя беззащитным и символически 
ритуально отдавать своё богатство даже кому-то в 
надежде, что на время. Об охране здания не должно и 
речи было быть. Страх – это противоположность любви. 
Плохой пример апостолы показывали верующим. Давно и 
лишь только из-за одного, не дожидаясь второго и 
третьего недоброжелательного случая, зачем-то всё 
здание обвешали видеокамерами, поставили после 
битвы при Ухуде огромный забор.  

Раньше Адам думал, что знает всех евреев города Амберга, но откуда не возьмись на битву 
при Ухуде бОльшая половина пришла тех, которые вообще никогда не ходили: ни ради 
общения, ни ради лекций, ни ради еды и так далее. Некоторым редким посетителям Адаму 
нужно бы было заново представляться минимум минут десять. А как ещё переубедить 
голосовать не за лгуна Хамана, который не сдержал обещание отказаться от должности, а за 
иного возникшего из ни от куда РА, побывавшего в сумасшедшем доме два месяца из-за 
отрезания себе двух пальцев? А те редкие личности, которые могли бы действительно за РА 
проголосовать, волшебным образом отсутствовали. Их искусно отфильтровали.  

В среднем семьдесят человек голосовавших. Какая-то 
ярая продажная агностик-адвокат женщина, которую 
никто кроме апостолов никогда не видел, была шефом и 
руководителем выборов. Она выполняла ровно то, что 
было написано на какой-то апостольской бумажке. А там 
было написано, что персона должна представиться, но не 
больше минуты. Спрашивается куда торопиться? Что за 
это время успеешь? Да и кто написал такие 
несправедливые правила на этой бумажке? И почему 
правила на ней важнее привил более опытного 
законодательства государства?  

Во время выборов сначала все поголовно, кроме троих, 
решили, что необязательно иметь пять апостолов, а 
достаточно три. Ра-Люцифер с цифрой три был тоже 
вполне согласен. Почему, кстати, не четыре? Потому что 
из четырёх кандидатов тогда нельзя было бы первенцам-
апостолам одного нежелающего субъекта отбросить.  

Перед голосованием Александру так и не дали 
высказаться. Его речь сначала была перебита криком 
Фараона, которому было очень важно, чтобы сначала всё 
говорилось на немецком. Потом эстафету в перебивании 
Адама поддержала заранее по инструкции действующая 
адвокат немка.  



Единственно, что Александр успел сказать, было 
следующим: «Все думают, что знают меня, но на самом 
деле истинно меня не знает никто. Все слышали, что 
существует Отец, Сын и Святой Дух. Так вот я – это Сын.  

Мало кто понимает, что такое Армагеддон. В слове 
Армагеддон нет ничего страшного. Это всего лишь место, 
где живёт Святой. Армагеддон расшифровывается с 
русского, если к каждой букве приписать остаток слова, как 
Аз Ра Макаров Александр, Где Дома, Дома Он. Поэтому 
сейчас всЕ присутствующие находятся в центре 
Армагеддона, так как для меня наша еврейская община уже 
давно стала, как Дом родной».  

Даже те примерно пятнадцать процентов избирателей, 
которые знали тайну Самсона-Александра, что это не одно из 
его имён, а их как минимум двадцать пять, проголосовали 
против него. Почему они в него не поверили? Да не выгодно 
потому что. Он стал слишком навязчиво ограничивать 
свободу в грехопадении у окружающих и не шёл на уступки. 
Так он, например, не позволил одному постояльцу читать 
газету в молитвенном зале вместо Торы. Постоялец это 
делал во время молитвы раз тридцать перед глазами у раввина уж точно. Постоялец уже 
мучается страшным слабоумием за такое. Его отговорка была следующая: - «Если сам 
раввин ничего не говорит по этому поводу, то значит можно это делать и дальше». В защиту 
раввину скажу, что для него, как и для меня, до приездов мухаджиров (украинских беженцев) 
миньян был важнее. 

После приезда мухаджиров Александр стал, что касается 
веры, быть более придирчивым. Он стал пугающие 
грешникам вещи говорить. Кто таких любит? За РА 
проголосовало только два человека. Это были его мама и он 
сам. Разом Самсон потерял всех друзей и близких сердцу 
знакомых. Они вдвойне стали его считать за сумасшедшего, 
зазнайку, лжеца, гордеца и тому подобного недодела, хотя, 
соглашусь, появились сомневающиеся. 

Фараон на следующий день ещё экстра позвонил матери 
Александра и сказал, чтобы тот не пугал других своим 
Армагеддоном, так как теперь некоторые бояться посещать 
синагогу, если он туда приходит. На самом деле наоборот. 
А уж если Адама неэтично выгоняли, то тогда почему-то 
все группы разваливались или терпели убыток. Их 
опасения исполнялись, но уже без участия Адама-Иисуса.   

Гордецы, чревоугодники и до костей пронизанные язычники, 
выдающие себя за верующих, сделали свой выбор. 
Голосования за все годы без исключения с ледяным 
расчётом были подтасованы именно таким образом. После 
получения своих двух голосов Самсон констатировал 
апостолам и продажной адвокатше факт очередного 
манипулирования выборами и быстро убежал, миновав двух 

полицейских, которые стояли почти рядом с дверью в бюро.  

Эти финансовые магнаты в синагоге ради чего работают? Ради статуса неприкасаемых, 
имиджа и дохода? У апостолов истинного бескорыстия никогда не наблюдалось, но раньше 
Фараон хоть был лучше, пока апостолом не стал. На оба направления (духовное и финансово-
управленческое, как и политическое и так далее) у него явно не хватает внутренних сил и 
подготовки, так как он в финансах и управлении не является посвящённым. Он решил кроме 
Торы ничего в жизни больше не читать.  



Высшие Посвящённые, к примеру, обладают знаниями 
всех четырёх направлений развития: Азов, Богов, 
Магов и Воинов. Христос при этом означает 
"посвящённый", сохраняющий состояние медитации на 
внутреннем «кресте», отдавший часть своей жизни за 
других. Кроме того, это титул означает "Учитель Любви". 
Когда мы говорим: "Иисус Христос", мы имеем в виду 
человека и его положение.  

Раввин же стал наоборот слабым, легкомысленным, 
внутренне очень боязливым человеком с зашкаленным 
самомнением. Такие всегда стремятся стать знатнее и 
выше других, чтоб их слабостью никто не манипулировал. 
Его слабоумие и страхи, как и успехи в репутации 
усиливались с каждой молитвой. Желания, включая 
страхи, в молитвенном зале исполняются быстрее.  

Когда Бахира с мужем полицейским на Самсона-
Александра подавали в полицию, то у Ра-Самсона в то 
время была телепатия включена. Злой человек – это 
тот, у кого при встрече с незнакомцем без исключения 
всегда сперва формируется негативное суждение о 
нём. Злой и вечно всех осуждающий Хаман, где и дня в 
их семейке не проходило без осуждения, проклял 
Самсона. Он не знал, что тот его телепатически 
подслушивает.  

Проклятье – это всего лишь желание активации программы отработки греха. После этого Адам 
в тюрьме в скором времени заслуженно его далёкому прошлому и оказался. В Торе сказано, 
что зло терпеть долго не стоит: зуб за потерянный зуб, руку за руку. А так как все без 
исключения в синагоге против Пророка под флагом Хамана пошли, то в Эдем им уже не 
перейти без потерь. И это не проклятье, а просто констатирование факта причинно-

следственной связи упущенных возможностей 
приобретения знаний, а значит и силы. Нужно было 
реагировать сразу по наставлениям Торы, которую 
местные хаманские прихожане так усердно ленились 
даже в молельне изучать.  

Текст о наказании в виде сорокалетнего поиска 
верного понимания в пустыне аскетизма и частичного 
отсутствия комфорта читался перед выборами на 
шабате в молельне более трёх раз подряд. Однако все 
присутствующие по инерции всё равно поголовно не 
слушали и не вслушивались, решили отдать себя 
золотому тЕльцу (уменьшительное от слова «тело») 
с его предводителями Фараоном и Хаманом. 
Однородное притянулось к подобному.  

Вначале апостолы видимо испугались Самсона, что 
тот их, возможно, недоделанную бухгалтерию выдаст, 
поэтому и пошли на уступки. В это время Хаман, 
наверное, для отвода глаз после испуга согласился 
посадить «на трон» Самсона (!) вместо себя, а самому 
уволится. Но эта лже-компания, видимо, вовремя 
подсуетилась, многие опасные «хвосты» подлечила. У 
них уверенность в себе появилась, а с ней и гордыня в 
виде анти-мнения с гипертрофированным 
самомнением ложной значимости пуще прежнего 
возобладала.  



После битвы при Ухуде они Самсону-
Александру прислали следующее:  

«Запрет на посещение еврейской общины 
города Амберга, Зальцгассе 5, 92224 
Амберг. 

Причина: Агрессивное поведение по 
отношению к прихожанам. 

Срок действия: до отзыва 

Запрет посещения действует с 18.06.2023 
года. 

Этот запрет посещения действует до тех 
пор, пока он не будет отменён в 
письменной форме только правлением 
Israelitische Kultusgemeinde Amberg.» 

После этого Фараон позвонил матери 
Мусы и сказал, что пойдёт ещё с этим 
запретом в полицию, чтобы у Апостолов 
была возможность вызвать их помощь, 
если Александр нарушит их покои. Теперь 
предал сам Фараон уже трижды, будучи 
многократно предупреждённым, что 
предавать, а особенно в полицию 
апостолам синагоги, – особо наказуемо. 

Даже интересно о какой агрессии идёт речь 
в их письме? Пусть найдут хоть одного 
свидетеля, что Александр-Адам-Самсон-
Моисей был в течении прожитых лет хоть 
раз агрессивен. Наоборот! Уступчивый и 
дружелюбный характер. При 
возникновении сразу-неразрешимых конфликтов моментальный уход от них. Обдумывание и 
лишь потом реакция. Умение из врагов делать друзей и так далее. 

Эти лже-председатели портят души людей в центре Армагеддона. Сконцентрировали рядом 
с собой себе подобных. Собрали целую армию против Посланника Аллаха. Теперь истинно 
богобоязненных в этой синагоге редко увидишь.  Истинно богобоязненные, действительно 
умные, начитанные, знающие – они пока Корона-Вирус не наступил лишь из других синагог, да 
и то на короткое время приезжали. Тут Фараон (комплимент ему) не подводил и всегда кого-
то для миньяна на радость глаз местных из других городов за расходы синагоги приглашал, 
но чаще из родного Берлина привозил. Там ему Хаман не мог помешать своим тайным 
антирелигиозным влиянием. 

Фактор подобной аномальной корысти и тупости «хаманского» рыночного подхода сводит на 
нет мораль и выжигает в человеке нравственность. Самое страшное то, что вся их корысть и 
греховность закрепляется в человеке генетически и начинает передаваться по наследству. 
Фактически происходит слом духовной эволюции вида. К чему приходит биологический вид, 
если перестаёт эволюционировать? Мироздание от него отказывается.    

 

 

 

 



Сура 1. Открывающая книгу 

1. Во имя Аллаха, всемилостивого, милосердного!  
2. Хвала Аллаху, Господу миров!  
3. Всемилостив и милосерден,  
4. Дня Судного один Он властелин.  
5. Мы предаёмся лишь Тебе и лишь к Тебе о 

помощи взываем:  
6. Направь прямой стезёю нас,  
7. Стезёю тех, кто милостью Твоею одарён, а не 

стезёю тех, на ком Твой гнев, и не стезёй 
заблудших.  

 
Аллах – это слияние двух «АЛ» и «АХ» из 

примерно двадцати четырёх известных Ра-

Александру к этому времени кодовых имён 

Изначального, то есть правителей внутри 

совести (внутреннего совета) его телесного 

носителя архангела Михаила.  Если перед 

согласной стоит гласная «А», то согласная может 

удваиваться. Поэтому получается Аллах.  Есть 

ещё ОН, АД, ИМ, УЗ и так далее. 

Создатель редко использует оранжевую силу 

Творчества. Может её применять, но ОН 

настолько часто пребывает в силе создания, что 

на оранжевую (больше женскую) силу творчества 

время ему не остаётся. ОН хоть и прибывает вне 

времени, но в тоже время благодаря 

физическому телу в ротационном цикле времени.  

Так как ОН прибывает изначально от создания 

времён почти постоянно в состоянии создания, то 

теперь ему, возможно, принадлежит аж 70% всех 

изначальных сил Мироздания от которых идут ему 

же дивиденды.  

Кроме силы создания и в основном для 

саморегенерации АН использует до сегодняшнего 

момента ещё восемь ему полюбивших и 

действующих сил. Всё вместе девять. Они 

заложены в его самой главной печати (руне). 

К примеру, если Создатель создаёт точные 

короткие формулировки, то Христос их творчески 

передаёт, реализует в картинах, текстах, 

синтезирует с иной информацией от иных авторов 

и так далее. Вот, Христос – это больше Творец, чем 

Создатель.  

Для Создателя условия не нужны, чтобы что-то 

создавать. Он безграничен. А, как раз, для Творцов 

нужно вдохновение и условия, которые создали 

Создатели, чтобы там творить своё творчество. 

Творцы вдохновляются творчеством создателей и 

творят своё. У Творцов есть индивидуальная 

проблема частичного самообмана. 



Сура 2. Корова (жертва) 

1. Алеф - Лям - Мим. Корова жуёт траву. Табак – это 
тоже трава. Это для более полного понимания 
закодированной причины названия главы. В тюрьме 
многие похожи на корову. Табак там – это валюта.  

Все так называемые приношения «в ущерб себе» в 
святынях святым, беднякам и так далее совершались 
издавна для того, чтобы научить человека отдавать 
часть себя во имя спасения своего ближнего. Ибо 
человек не сможет спасти себя до тех пор, покуда не 
положит свою жизнь во спасение других. 

2. Книга эта, несомненно, наставление для тех, кто, 
Господа страшась, смирён и праведен; Господь, 
Господин – это духовный наставник и ведущий многих. 
Любой может стать Господом - Господином. 

3. Кто верует в незримое, строг в совершении молитв и 
щедр в подаянии из благ, которыми его мы наделили;  

4. Кто верует что послано тебе, и в то, что до тебя 
ниспослано другим; кто верует в другую жизнь и нет 
сомнений.  

5. Они на истинном пути от своего Владыки. И лишь они 
восторжествуют.  

6. Но для неверных всё равно, увещевал ты их иль нет, - 
не уверуют они.  

7. Бог наложил печать на их сердца и слух и взоры их покрыл завесой. Суровой будет их 
расплата!  

8. Но есть среди людей такие, кто говорит: "Мы веруем в Аллаха и Последний День!". Но не 
веруют они на самом деле.  

9. Они пытаются солгать Аллаху и тем, кто уверовал. Но лгут они самим себе и этого не 
понимают.  

10. Сердца их схвачены недугом. И недуг сей Аллах 
усилит. Мучительною будет их расплата за лживость 
их.  
11. Когда им говорят: "Вы на земле нечестие не сейте", 
они ответствуют: "Напротив! Мы лишь благое сеем 
здесь".  
12. Увы! Они все те, кто нечисть сеют, но сами этого 
не понимают.  
13. Когда им говорят: "Уверуйте в Аллаха, как это 
сделали другие", они ответствуют: "Ужель мы станем 
веровать, как веруют невежды и глупцы?" Но нет! 
Поистине, они-то и глупцы, хоть не желают этого 
понять. Информацию можно отрицать только после её 
проверки и получении доказательств в её ложности. 
Иначе можно впасть в заблуждение и лишиться части 
состояния Единства, а значит силы, возможностей, 
могущества, здоровья и в итоге лучшего проживания в 
будущем.   
14. Когда они встречают тех, кто верует, "Мы веруем", 
- им говорят они. Но, находясь наедине с шайтанами 
своими, говорят: "Мы всей душою с вами, а там лишь 
насмехались мы".  
15. Но обратит Аллах насмешки против них и уклонит 
их в беззаконие такое, в котором им скитаться слепо.  
16. И это те, кто заблужденье ценою истины купил. Но 
как невыгоден сей торг! Они утратили путь правый.   



17. Они подобны человеку, кто возжёг огонь. Когда же свет его всё осветил вокруг, Господь 
отнял у них огонь и их оставил в полной темноте, лишив возможности им видеть.  

18. Глухие, немые и слепые, они не возвратятся.  
19. Иль как дождевая туча в небе: в ней мрак, и гром, и молния сверкает. Они перстами 

затыкают уши, страшатся смерти от удара молний. Аллах же не упустит ни единого из них.  
20. Их молния почти слепит, но всякий раз, когда она им светит, они идут вперёд при ней. Когда 

же тьма спадёт на них, они недвижно замирают. И будь на то веление Аллаха, Он отнял бы и 
слух, и зрение у них. Ведь всемогущ Аллах над всем!  

21. О люди! Поклоняйтесь вашему Владыке, кто создал вас и тех, кто был до вас, чтоб 
праведность могли вы обрести;  

22. Кто постелил ковром вам землю, покровом небеса возвёл и из небес излил воду, чтобы 
взрастить плоды для вашей пищи. А потому, когда вам это уже известно, вы в равные ему 
других Богов не измышляйте.  

23. А если вы в сомнении о том, что нашему слуге мы ниспослали, составьте хоть одну 
подобную главу и призовите в свидетели себе, кроме Аллаха, коль вы правдивы.  

24. Но, если этого не сделаете вы - а это вам, поистине, не сделать, - побойтесь огня, что для 
неверных уготован, для коего растопкой будут каменья и злосчастный люд.  

25. И возвести благую весть всем, кто уверовал 
в Аллаха и добрые дела творит. Их ждут сады, 
реками омовенны. И всякий раз, когда им 
будут подавать плоды оттуда, они воскликнут: 
"Это то, чем нас кормили прежде". Но это 
сходство будет только с виду. Для них там - 
чистые супруги, и пребывать им там навечно.  

26. Аллах не смущается дать в притчу. Будь то 
ничтожнейший комар иль благороднейшее из 
его творений. Но те, кто верует, - те знают, что 
сие есть от их Владыки. А те, кто отвергает 
веру, говорят: "Что хочет выразить Аллах сей 
притчей?" Он ею многих вводит в 
заблужденье, а многих направляет 
праведным путём, сводя с пути лишь 
нечестивых - Убить правду невозможно; хотя 
и гонимая, она снова придёт и в большей 
силе, ибо правда покорит мир. 

27. Кто нарушает договор, что был скреплён с 
Аллахом, разъединяет то, чему велел Он 
быть единым, и сеет беды на земле. Они - все 
те, кто обманулся. Законы Мироздания 
отличаются от выдуманных людьми законов 
тем, что первые нельзя запретить. Знает 
человек их или не знает, они всё равно 
действуют. И если человек их нарушает, то он 
становится в оппозицию к Изначальному. И 
что в таком случае предпринимается? ОН 
главный Горец, который может и в новое 
воплощение перевести! Вот почему 
современные люди не доживают даже до ста 
лет.  

28. Как вам не веровать в Аллаха? Вы были жизни лишены. Затем Он одарил вас ею. Со 
временем Он повелит вам умереть, чтобы потом опять вернуть вас к жизни, и вновь потом к 
нему вы возвратитесь. Человеческие тела после их биологической смерти воскрешать никто 
не собирается. Слово «смерть» и в дальнейших главах относится лишь к предательству, или 
к разрушению старого мировоззрения, или к разрушению «лунного тела» (цвет у него 
прозрачно-лунный). Лунное тело у каждого из нас можно оживить. Им пользуются для 
перемещения в мирах образного восприятия.  



29. Он тот, кто сотворил для ваших нужд всё 
сущее на сей земле. Затем Он приступил к 
созданию небес и в них построил семь 
небесных сводов. Аллах, поистине, о всякой 
вещи знающ! Имеются в виду семь сфер, что 
на схеме слева.  
30. И вот Господь твой ангелам сказал: "Я на 
Земле себе наместника поставлю". Они 
ответили: "Ужель поставишь на Земле того, 
кто там нечестие посеет и кровь прольёт на 
ней? Мы ж воздаём Тебе хвалы и 
славословим Твою святость". Он им сказал: 
"Я знаю то, чего не ведаете вы".  
31. И обучил Адама ОН названиям всего, что 

суще. Потом Адам перед ангелами всё 

представил и сказал: "Теперь вы назовите 

мне всё это, если правдивы вы". Под Адом 

подразумевается не только Ад тюрьмы, но 

и состояния страдания в иные времена его 

жизни. 

32. И молвили они: "Хвала Тебе! Мы ведаем 
лишь то, чему Ты нас учил. Поистине, Ты 
знающ, мудр!"  
33. Сказал Он: "О Адам! Ты сообщи им всем 

названия их прозвищ". И вот тогда он 

сообщил им это. Адам сказал: "Ужель я вам 

не говорил, что мне известно сокровенное 

земли и неба? Я знаю то, что схоронили вы, и 

то, о чём открыто говорите".  Лишь Муса, 

Давид, Мухаммед, Авраам, Соломон и Шуайб 

услышали от Адама их прозвища, взятые из 

Корана. 

34.  И вот мы ангелам сказали: "Адаму низко поклонитесь". И те поклон ему отдали, кроме 

Иблиса, кто, возгордившись, отказался и стал одним из нечестивых. Иблис – это полицейский. 

А также эта роль подходит для его соучастника в нарушении – судебного исполнителя и 

пугайши. Они, отправив Адама в тюрьму без подписи судьи, 

пошли против законодательства Тагута, которому и служат.  

35. Тогда сказали мы: "О Адам! С супругою своей живи в саду 

Эдема. И, где б вы там ни находились, вкушайте изобильные 

плоды себе в усладу, но к дереву сему не приближайтесь, 

иначе в зло и беззаконие впадёте". История про сад Эдема 

была Адамом рассказана Мухаммеду в самую первую 

частную встречу с ним в тюрьме.  

В саду в одной деревне примерно десять километров от 

Армагеддона в то время всё цвело и было яблок в изобилии, 

и никому не принадлежали. Они бы сгнили, если бы их не 

сорвали. Грушевое дерево было одно. Забора вокруг него не 

было, но было видно, что это частная территория. Если 

украдёшь ты, то украдут и у тебя. Подбирать хоть как-то 

можно было себе позволить, и груш было достаточно на 

земле, а вот срывать – нет. Адам Еве запретил, а она…. Также 

вскоре и у них украли информацию, раскрывающую личности 

Адама и Евы раньше времени.  



Хранитель имеет право раскрывать тайны только тогда, когда человек или Мир готов и 
сам попросит. Если раскрыть раньше, то этой информацией можно злоупотребить. Когда 
война на Украине настала и со стороны попросили Моисея вмешаться, то Адам сразу 
отложил все остальные проекты в сторону и стал заниматься исключительно созданием 
образа Спасителя.  
36. Но Змей увлёк их перед выездом оттуда в грех. И мы сказали: "Низвергнитесь и будьте во 

вражде друг к другу. Отныне на земле вам пребывать, 
что даст вам средства к проживанью до времени, 
назначенного мной". Змей, а именно голос в голове 
Адама, обратил его внимание на грушевое дерево перед 
выездом из сада.  

Начальные события очень часто отражают в себе 
полную картину (карту) реализации запланированных 
планов в будущих линиях судьбы. По этой карте можно 
примерно предвидеть результат.  

Также произошло и в этот раз. После столь невинного 
срыва груши пошла цепь достаточно серьёзных 
негативных причинно-следственных последствий. При 
этом у Адама и Евы украли информацию, которая 
теперь хранится в игле (USB-Stick) в сейфе, как в 
русской сказке о Кощее Бессмертном на дубе том.  

Внутренние состояния Адама и Евы пришли из-за этого 
негатива в ещё больший упадок. Это вынудило их 
разбежаться по собственным квартирам и лишь редко 
выходить на связь друг с другом. Смысл в соучастии для 
взаимообмена исчез. Отдавать стало нечего. Ведь, 
чтобы что-то отдать, нужно это что-то сперва иметь, 
накопить и упорядочить. Парная медитация может 
приносить только тогда пользу, когда человек 
натренировал себя в одиночной. Если человек 

несчастен до свадьбы, то супружеские отношения никогда не сделают его счастливым.   
37.  Потом от Господа Адам узнал и принял слова. И свою милость обратил к нему Всевышний. 
Ведь обращающ Он и милосерден! В 2018 году Адам во время очередной молитвы в синагоге 
очень попросил Высшие Силы вернуться. До самого конца последних проверок и испытаний 
ему не верилось, что они его простят за хулиганства 
в чувственных пространствах. Он был наказан 
шизофренией за злоупотребление открывшихся у 
него способностей.  

Шизофрения вылечивается путём отрешения от 

привязанностей к комфорту, к отношениям, 

материальным благам, сексу, деньгам и идолам 

иным. Шизофрения вылечивается, благодаря 

регулярной и полностью бескорыстной отдаче 

фокуса пристального внимания. Комплимент, совет, 

помощь другому, чтение, занятия спортом, хобби, 

творчество и многое такое – это всё отдача.  

Готовность больше отдать, чем взять, а также 

чувство от себя, а не чувство к себе, нужно в себе 

воспитывать и культивировать постоянно. Те, кто 

это качество бескорыстной отдачи в себе не 

воспитал, будут с трудом достигать в будущем 

человечестве душевного и материального 

комфорта.   



38. Сказали мы: "Низвергнитесь отсюда вместе! И 
если от меня придёт к вам руководство, над теми, 
кто последует ему, не будет страха, и их печаль 
не отягчит.   
39. Но тем, кто отвергнет, сочтя за ложь знаменья 
наши, - быть обитателями Ада и там навечно 
оставаться".  
40. Сыны Израиля! Вы вспомните ту милость, 
которой вас я одарил, и соблюдайте вашу сторону 
завета. Тогда и я буду блюсти мою. Страшитесь 
лишь меня. Одно из расшифровок слова 
«ИзРаЭль» – это Из Ра исходит Эль. Новое и 
истинное заряжает, радует и опьяняет. Хочется 
жить дальше. К сынам Израиля, Христианам, 
Масульманам в этой книге относятся все 
воспринимающие знания Ра-Исы-Иисуса. Это 
также выходцы из Вавилонского облака Иордана 
или сидящие в засаде. Это также аборигены из 
синагоги в Армагеддоне, а также жители 
«городов» внутри тюрьмы на этажах Мекки и 
Бекки. 

Израиль – это также имя души одного 
внетелесного Ангела-Хранителя-Информатора 
Александра. Когда Израиль был человеком, то 
написал одну небольшую книгу – брошурку. На 
основании её текстов зародилась идея 
объединения всех евреев в Палестине.  

Страна Израиль – это сердце цивилизации – это 
его прародитель. Этой стране, как прародителю, обязательно нужно научиться объединять 
даже разнонаправленных людей, стремиться никого не загубить.  

Все эти разделения на расы, этносы, нации, государства – искусственны. Каждый народ 
выполняет во Вселенной своё предназначение. Люди не 
равны между собой в духовно-нравственном отношении. 
Но Создателю все они дороги. И нет народов третьего 
сорта и сорта высшего.  

На энергоинформационном уровне человечество 
представляет собой единый организм. Человек должен 
понять, что он не царь природы, а её часть. А раз так, то 
всё, что его окружает, не является ему враждебным. Это 
часть мира, в котором он родился и живёт, поэтому этот 
мир надо научиться видеть, слышать и чувствовать. 
Другими словами, надо научить себя общаться с этим 
миром, видеть в нём его положительные стороны и 
стараться понять то, что не нравится. Когда человек по-
настоящему любит, он не только меняется сам, но и 
меняет сознание объекта своего обожания. Хочет он или 
нет, но своей любовью он ведёт любимого к Всеединству.  

Всё возродится, если человек снова придёт к 
Изначальному. И не как проситель и хапуга, а как 
равноправный партнёр и единомышленник. Все мы 
являемся частью творения, и поэтому мы обязаны 
уважать друг друга, помогать друг другу, заботиться друг 
о друге, и стремится относиться так, как не прочь, чтобы 
относились к себе смому.  



Все жители Земли представляют собой по 
отношению к Единому одно целое. Просто каждая 
земная раса и каждый в ней человек выполняет 
определённую, возложенную Творением, задачу. 
Чистая душа всегда связана с Создателем 
напрямую, без всяких посредников в виде жрецов, 
попов или мул. Это и есть та самая божественность, 
которую ни современные историки, ни политики не 
понимают. Когда душа человека является частью 
души Изначального, то такой человек 
превращается в Него. 
41. И веруйте во всё, что я послал, чтоб истинность 
того, что с вами, утвердить. Не будьте первыми, 
отвергшими его. И за ничтожнейшую плату 
знаменьями моими не торгуйте. И лишь передо 
мной испытывайте страх. Что такое страх перед 
Всевышнем? Это страх отступления от 
предлагаемымы им правил порядка, то есть 
свободы внутри ограничений. 
42. Не облекайте истину покровом лжи и не 
старайтесь утаить её, когда вы её уже постигли. 
Только познание истины делает людей лучше и 
свободней, купаясь в более расширенном выборе, 
более радостном бытие. 
43. Молитву строго соблюдайте. Творите 
очистительную пОдать. И головы склоните вместе 
с теми, которые склонились предо мной.  
44. Ужель вы праведность и добродетель 

предписываете лишь другим, а сами забываете об этом, хотя писание чтите? Ужель вам не 
понять того?  

45. Себе вы в помощь призовите терпение, и 
стойкость, и молитву. Сие есть тягота большая, но 
не для тех, кто кроток духом, и смирён,   

46. И твёрдо верует, что встретит своего Владыку и 
возвратится радостно к нему. Он также получит 
«коридор» у Творца и Игрока, а именно 
индивидуального Высшего «Я», который и ведёт к 
Владыке. Каждый должен понимать, что 
Изначальные Силы и Игрок многогранны и 
одновременно действуют в бесконечном 
множестве направлений. Всё у них 
сбалансировано и работает как единое целое.  

Так вот, в единое целое каждому из нас надо 
вклиниться и изменить реальность так, как 
необходимо. Для этого очень помогает мысленно 
выйти на сознание Создателя и Высшего «Я», 
чтобы попросить их дать «полевой коридор» ради 
гармонизации своих действий с работой 
Объединяющего.   

47. Сыны Израиля! Вы вспомните ту милость, 
которой вас я одарил, и то, что я возвысил вас над 
прочим людом.  

48. И бойтесь Дня, в который ни одна душа участь 
другой не облегчит ни на йоту, заступничества за 
неё не примет, и возмещения Он не возьмёт. И ни 
одной оказана не будет помощь. 


